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27 Mai 1993 

INTRODUCTION 

 

LES QUATRES DOCTRINES MAJEURES AVEC D’AUTRES 
SUJETS RELIÉS REPRÉSENTENT LA NOURRITURE  SOLIDE 
QUI APPARTIENT À CEUX QUI SONT MATURES. NOUS 
RÉALISONS QUE PLUSIEURS NÉGLIGENT D’ENSEIGNER 
CES SUJETS PARCE LA DOCTRINE NOUS MONTRE 
EXACTEMENT CE QU’ON NOUS DEMANDE POUR AVOIR LA 
VIE ÉTERNELLE. 
 
LE MONDE RELIGIEUX NE CROIT PAS QUE LA DOCTRINE 
EST MÊME NÉCESSAIRE POUR ATTEINDRE LA VIE 
ÉTERNELLE. CERTAINS ONT MANQUÉ DANS UNE SI 
GRANDE DIMENSION QU’ILS ONT NOYÉ LA BIBLE EN 
ENSEIGNANT SUR LA PERFECTION ET LA SAINTETÉ. 
PLUSIEURS RENIENT CES PRÉCIEUSES VÉRITÉS QUI NOUS 
PERMETTRONT DE PASSER À TRAVERSLE FEU DE 
PURIFICATION. 
 
PLUSIEURS ABANDONNERONT ET S’EN IRONT. PLUSIEURS 
SE TRAHÏRONT ET SE HAÏRONT L’UN L’AUTRE. JÉSUS DIT : 
ENTREZ PAR LA PORTE ÉTROITE. CAR LARGE EST LA 
PORTE, SPACIEUX EST LE CHEMIN QUI MÈNENT À LA 
PERDITION, ET IL Y EN A BEAUCOUP QUI ENTRENT PAR LÀ. 
VOUS N’AVEZ PAS VRAIMENT UNE BONNE VISION DU 
ROYAUME DE DIEU TANT QUE VOUS NE COMPRENEZ ET 
APPRÉCIEZ LA DOCTRINE. « SANS RÉVÉLATION LE PEUPLE 
EST SANS FREIN » (Prov. 29 : 18) 
 
LES DOCTRINES DU NOUVEAU TESTAMENT ENSEIGNENT 
LA RÉGÉNÉRATION COMPLÈTE DE LA VIEILLE NATURE 
D’ADAM ET LA NOUVELLE NATURE DIVINE DE DIEU. 
PLUSIEURS ONT L’A FAUSSE IDÉE QU’ILS PEUVENT 
CONTINUER À VIVRE COMME DE VIEILLES CRÉATURES ET 
ENTRER DANS LE ROYAUME. SEULS LES NOUVELLES 
CRÉATURES RÉGÉNÉRÉS EN CHRIST AURONT LA VIE 
ÉTERNELLE. 
 
NOUS NE DEVONS PAS FERMER NOS CŒURS À UNE PLUS 
GRANDE COMPRÉHENSION DE LA VÉRITÉ. DANS GENÈSE 
3 :17 ET APOCALYPSE 13, NOUS LISONS À PROPOS DE LA 
FEMME ET DE LA POSTÉRITÉ DE LA FEMME. QUELLE EST 
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LA DIFFÉRENCE ENTRE LA FEMME ET SA POSTÉRITÉ? 
QUAND PRIT NAISSANCE LA POSTÉRITÉ DE LA FEMME? LA 
FEMME « DONNA NAISSANCE » À UN ENFANT MÂLE QUI 
DOIT JUGER LES NATIONS AVEC UNE VERGE DE FER. 
N’EST-CE PAS LÀ UNE NAISSANCE? 
 
NOUS VOULONS DÉCLARER AVEC EMPHASE QUE 
L’ENFANT MÂLE EST NÉ DE DIEU ET NÉ D’ENTRE LES 
MORTS, MAIS LA FEMME N’A JAMAIS ATTEINT CETTE 
POSITION. LA FEMME, L’ÉGLISE, EST FORMÉE  DE GENS 
QUI ONT REÇU LE SAINT ESPRIT ET LE BAPTÊME D’EAU 
AUSSI. L’ENFANT MÂLE PASSE SEULEMENT PAR TOUTES 
LES ÉTAPES DU BAPTÊME DE FEU ET EST NÉ SELON UNE 
NAISSANCE APPELÉE « NÉ D’ENTRE LES MORTS ». 
PLUSIEURS FRÈRES RENIENT CETTE VÉRITÉ. ILS DISENT 
QUE VOUS NE POURREZ JAMAIS ANÉANTIR LA NATURE DU 
PÉCHÉ DANS CE MONDE. ILS DISENT QUE VOUS 
PÉCHEREZ TOUJOURS PARCE QUE VOUS NE BRÛLEREZ 
JAMAIS LE VIEIL HOMME COMPLÈTEMENT. 
 
CE QUE JEAN, AUSSI BIEN QUE LES AUTRES APÔTRES DU 
NOUVEAU TESTAMENT, COMPRIRENT ÉTAIT QUE LA 
FEMME N’A JAMAIS VAINCU LA PENSÉE CHARNELLE, MAIS 
LA POSTÉRITÉ DE LA FEMME L’A FAIT. JÉSUS EST LA TÊTE 
DE L’ENFANT MÂLE MAIS LES VAINQUEURS SONT LES 
MEMBRES. 
 
LA NOURRITURE SOLIDE EST LA DOCTRINE SOLIDE. AINSI, 
LA NOURRITURE SOLIDE SIGNIFIE QUE VOUS COMPRENEZ 
ET ACCEPTEZ LA VÉRITÉ, QUE LA VIEILLE NATURE DE LA 
CHAIR DOIT ÊTRE COMPLÈTEMENT BRÛLÉE DANS LE 
BAPTÊME DE FEU ET QUE LA NATURE DIVINE DE L’AMOUR 
NE PEUT PAS PÉCHER: AINSI, NÉ DE DIEU.  
 
JE SUIS NÉ D’ADAM EN 1932 À BROKEN ARROW, 
OKLAHOMA. J’ÉTAIS UN PÉCHEUR PARCE QUE J’AVAIS LA 
NATURE DU PÉCHÉ. JE SUIS NÉ DE NOUVEAU PAR LA 
PAROLE INCORRUPTIBLE DE DIEU. CE CORPS 
CORRUPTIBLE DOIT REVÊTIR L’INCORRUPTIBILITÉ, ET CE 
CORPS MORTEL DOIT REVÊTRIR L’IMMORTALITÉ. DES 
MULTITUDES CROIENT QUE CELA ARRIVE QUAND NOUS 
RESSUSCITONS D’UNE TOMBE NATURELLE. QUAND 
L’AIGUILLON DU PÉCHÉ EST DÉTRUIT, IL N’Y A PLUS DE 
MORT. C’EST LA PREMIÈRE RÉSURRECTION. C’EST À CE 
MOMENT QUE NOUS SOMMES VRAIEMENT NÉS DE DIEU ET 
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RENDUS IMMORTELS PAR LA PAROLE INCORRUPTIBLE DE 
DIEU. UNE PORTE LARGE EST UN MINISTRE QUI ENSEIGNE 
QUE VOUS NE VAINCREZ PAS COMPLÈTEMENT LA NATURE 
D’ADAM DANS LE BAPTÊME DE FEU. 
 
DIEU TRAVAILLE AVEC LE CORPS DE CHRIST ET, POUR LES 
SEPT ANNÉES À VENIR, NOUS AURONS LA CHANCE DE 
PROUVER NOTRE AMOUR POUR LA VÉRITÉ OU NOTRE 
REJET DE LA PRÉSENTE VÉRITÉ. LA NOURRITURE AU 
TEMPS CONVENABLE EST MAINTENANT DISPONIBLE POUR 
LES AFFAMÉS CEUX QUI SONT VIDES DE SOI. 
 
CE MESSAGE S’ACCORDE AVEC LES VÉRITÉS 
FONDAMENTALES DE WILLIAM SOWDERS. CE MESSAGE 
RÉVÈLE AUSSI COMMENT LE SEIGNEUR NOUS A DONNÉ 
PLUS DE VÉRITÉ POUR COMPLÉTER LA GRANDE DOCTRINE 
DES BAPTÊMES.  CECI N’EST PAS DU LAIT POUR LES 
BÉBÉS MAIS L’ENSEIGNEMENT SOLIDE QUI VOUS AIDERA À 
ENDURER JUSQU’À LA FIN DE L’AGE.  
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NÉ DE DIEU 

NÉ D’ENTRE LES MORTS 

 

 1 Jean 3 :9 et 10 dit : « Quiconque est né de Dieu ne 

pratique pas le péché, parce que la semence de Dieu demeure en 

lui; et il ne peut [emphase ajoutée] pécher, parce qu'il est né de 

Dieu.   C'est par là que se font reconnaître les enfants de Dieu et 

les enfants du diable. Quiconque ne pratique pas la justice n'est 

pas de Dieu, non plus que celui qui n'aime pas son frère. » 

 

 Vous ne pouvez pas faire la différence entre le blé et 

l’ivraie tant que la moisson n’est pas encore arrivée.  Le blé et 

l’ivraie se ressemblent tandis qu’ils sont à leur stade de 

croissance, mais tandis que la moisson approche, le blé 

commence à révéler le fait qu’il est certainement du blé.  L’ivraie 

manifestera le fait qu’il aime le péché et est, par conséquent, un 

enfant du diable. 

 

 Quand nous interprétons un passage, nous ne devons 

pas le prendre hors du contexte.  Regardez 1 Pierre 1 : 

23 : « puisque vous avez été régénérés, non par une semence 

corruptible, mais par une semence incorruptible, par la parole 

vivante et permanente de Dieu. » 

 

 1 Jean 3 :9 et 1 Pierre 1 :23 disent la même chose en 

essence.  1 Pierre 1 : 24 et 25 dit : « Car toute chair est comme 

l'herbe [la nature de l’homme est la chair], et toute sa gloire 

comme la fleur de l'herbe. L'herbe sèche, et la fleur tombe; Mais 

la parole du Seigneur demeure éternellement. Et cette parole est 

celle qui vous a été annoncée par l'Évangile. » 
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Être né de nouveau ici, ne pourraient pas être le baptême 

d’eau ou du Saint-Esprit.  Vous avez encore la nature charnelle à 

combattre. Cependant, quand vous passez à travers le baptême 

de feu, et que vous êtes né par la parole de Dieu, vous n’avez 

plus la nature charnelle – la gloire de l’homme est bannie pour 

toujours, mais vous avez une nouvelle nature, une nature divine 

qui ne peut pas pécher et qui demeure éternellement.  C’est la 

nature d’un animal qui cause ses actes.  La truie ne peut pas 

s’empêcher de se vautrer dans le bourbier; ni un chien 

s’empêcher de retourner à ce qu’il a vomi; un homme ne peut pas 

s’empêcher de pécher non plus – il a la nature du péché. 

 

 Quand je serai né de Dieu, j’aurai une nouvelle nature; de 

sorte que tandis que je ne pouvais pas m’empêcher  de pécher 

avec la vieille nature, maintenant je ne peux pas pécher à cause 

de ma nouvelle nature.  La nouvelle nature est totalement 

positive.  C’est une nature d’amour parce que c’est la nature de 

Dieu. 

 

 Quand atteignons-nous l’immortalité? Jésus était-il né 

immortel quand il prit naissance de Marie?  Son âme était-elle 

mortelle ou immortelle?  Le monde religieux croit  que l’âme  de 

tout humain est immortelle, et c’est pourquoi ils croient quand 

Jésus mourut sur la croix, il ne fut pas vraiment mort, mais qu’il se 

rendit en enfer pour 3 jours et 3 nuits. 

 

 Quand Jésus atteignit-il l’immortalité?  Fut-ce lorsqu’il 

mourut totalement en lui-même dans le jardin et subit sa dernière 

épreuve?  Ou alors quand il ressuscita de la tombe le troisième 

jour? 
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C’est  cela que cette partie de notre étude sur le Mystère 

de l’Homme va traiter.  Nous traiterons les trois baptêmes et les 

trois types de naissance des Enfants de Dieu.  Les écritures 

exposent pleinement la vérité concernant Jésus qui était né 

d’entre les morts.  Nous allons présenter par écrit ces passages 

afin que vous puissiez avoir d’évidences bibliques suffisantes pour 

comprendre que les mots « né » et « naissance » signifient plus 

que la naissance du Saint-Esprit. 

 

 

ÉCRITURES CONCERNANT NÉ D’ENTRE LES MORTS 

 

Apoc. 1:5  « et de la part de Jésus-Christ, le témoin 

fidèle, le premier-né des morts, et le prince des rois de la terre! A 

celui qui nous aime, qui nous a délivrés de nos péchés par son 

sang, » 

 

Psa. 89 :27 « Et moi, je ferai de lui le premier-né, Le 

plus élevé des rois de la terre. » 

 

Rom. 8 : 29 « Car ceux qu'il a connus d'avance, il les 

a aussi prédestinés à être semblables à l'image de son Fils, afin 

que son Fils fût le premier-né entre plusieurs frères. » 

 

Col. 1 : 15-18 « Il est l'image du Dieu invisible, le 

premier-né de toute la création. Car en lui ont été créées toutes 

les choses qui sont dans les cieux et sur la terre, les visibles et les 

invisibles, trônes, dignités, dominations, autorités. Tout a été créé 

par lui et pour lui. Il est avant toutes choses, et toutes choses 

subsistent en lui. Il est la tête du corps de l'Église; il est le 
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commencement, le premier-né d'entre les morts, afin d'être en 

tout le premier. » 

 

Ainsi, notre Seigneur est notre exemple d’un Chrétien qui 

vainc la pensée charnelle.  Donc, il a vaincu la condition de mort 

dans laquelle il était né.  Non, il n’était pas né de Marie comme un 

petit bébé immortel avec une nature qui ne pouvait pas être 

tentée.  Il a été tenté en tous points, mais il a vaincu la mort.  Il fut 

né d’entre les morts dans le Jardin, lorsqu’il dit pour la dernière 

fois : « Non pas ma volonté, mais que ta volonté soit faite. » 

 

Frère Sowders a enseigné que la première résurrection 

c’est quand nous sommes nés d’entre les morts comme 

vainqueurs.  Que c’est ridicule de même penser que notre 

Seigneur a vaincu la mort, mais qu’il n’a jamais la nature de la 

chair.  Frère Sowders a aussi enseigné que nous sommes nés de 

nouveau à la conversion, aussi bien que dans le Saint Esprit. 

 

 Nous savons, sans nul doute, que Jésus était né 

de Dieu dans le Jardin avant qu’il n’allât sur la croix, mais il devait 

offrir cette âme immortelle  comme un sacrifice pour les péchés.  

Donc, selon le vrai bon sens, il est né deux fois d’entre les morts 

parce que les écritures nous montrent que sa résurrection était 

aussi appelée « né d’entre les morts. » 

 

Act. 13 : 33 : « Dieu l'a accomplie pour nous leurs 

enfants, en ressuscitant Jésus, selon ce qui est écrit dans le 

Psaume deuxième: Tu es mon Fils, Je t'ai engendré aujourd'hui. » 

Ce mot « engendré » a la même signification que « né. » 
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LE MOT BAPTÊME 

 

 Que signifie le mot « baptême »? Comment pourrait-on 

dire que le baptême du Saint Esprit est une naissance, mais que 

l’eau et le feu ne le sont pas?  Si le baptême du Saint Esprit est 

une naissance et une résurrection, alors les baptêmes d’eau et de 

feu le sont aussi une naissance et une résurrection.  Le mot 

« baptême » signifie ensevelir.  C’est un ensevelissement, qu’il 

soit dans l’eau, l’esprit ou le feu. 

 

 En fait, chacun des baptêmes du Nouveau Testament 

sont premièrement une mort; deuxièmement un ensevelissement; 

et troisièmement, une résurrection. 

 

 Dans cet article, il se peut que je me répète, mais tout a 

une raison. Supportez-moi je vous prie. 

 

 Il y a plus sur la naissance de l’esprit que la naissance – 

c’est une croissance.  Pierre a dit  que nous devons grandir en 

grâce et en connaissance de notre Seigneur Jésus Christ.  Si 

nous ne croissons pas en grâce, il se peut que nous ne puissions 

pas supporter la connaissance.  Le Royaume de Dieu est le pays 

de l’opportunité.  Le Royaume de Dieu est là où nous avons une 

chance.  Vous pouvez apprendre n’importe où vous allez si vous 

avez l’esprit ouvert. 

 

 

 Nous devons tous avoir un esprit ouvert.  Nous voulons 

recevoir tout ce que Dieu a pour nous – la seule manière de le 

recevoir est à travers votre pensée.  Vous pouvez fermer la porte 
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de votre pensée, ni Dieu, ni personne d’autre, peut vous aider.  

Mais si vous avez un esprit ouvert, vous pouvez recevoir les 

choses de Dieu.  Il y a beaucoup de choses que nous pouvons 

apprendre et connaître qui appartiennent à notre vie et notre bien-

être si nous avons l’esprit ouvert et disposés à reconnaître la 

vérité.  C’est ainsi que vous obtenez la vraie connaissance – l’or 

qui a été éprouvé par le feu. 

 

 

 J’ai entendu un homme à la radio dire que le 

Christianisme n’est pas  une religion, mais une relation.  Je crois 

que c’est une demi-vérité.  C’est une relation – ce qui est 

important.  En fait, il n’y a rien de plus important que d’établir une 

relation avec le Seigneur – ayant le salut – le reconnaître comme 

votre sauveur personnel quotidiennement – une petite 

conversation avec Jésus.  Il n’y a rien de semblable que d’être en 

mesure de savoir que vous pouvez parlez avec le Seigneur. 

 

 Nous pouvons parler avec le Seigneur parce qu’il n’y a 

personne d’autre avec qui nous refusons de parler.  Votre habilité 

à vous accorder avec le Seigneur est votre manière de vous 

accorder avec les autres.  J’aime les autres; j’aime le Corps de 

Christ; et je sais que j’aime le Seigneur parce que j’aime le peuple 

de Dieu et je suis avec eux en tout temps.  J’ai une relation avec 

le Seigneur, j’entretiens des relations avec les autres; j’entretiens 

des relations avec les frères.  « Nous savons que nous sommes 

passés de la mort à la vie parce que nous aimons les frères. »  

J’aime vraiment les frères et je me réjouis de me réunir avec eux 

souvent.  Cependant, il peut y avoir un esprit religieux développé 

parmi les frères qui s’oppose à tout ce qui est nouveau.  
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L’accusateur de nos frères est un esprit religieux qui ne veut avoir 

aucune nouvelle vérité. 

 

 Vous devez réaliser que c’est une croissance et un 

développement.  Le Royaume de Dieu grandit et les hommes ne 

savent pas comment – c’est d'abord l'herbe, puis l'épi, puis le 

grain tout formé dans l'épi. (M  c 4 : 28)  C’est une croissance.  La 

bible parle de nous qui croissons pour devenir un Temple Saint 

dans le Seigneur dans le deuxième chapitre aux Éphésiens.  Le 

Corps de Christ est une croissance – il commence comme un petit 

bébé, comme Jésus.  Celui-ci commence dans une crèche, mais il 

n’est pas resté dans la crèche.  Puis, il fut un jeune homme dans 

la boutique d’un charpentier – il apprit à surmonter certaines 

choses; comment maintenir le bon esprit jusqu’à ce qu’il se 

développe dans les affaires de Dieu. La bible dit qu’il grandit en 

grâce, en stature et en sagesse et il eut la faveur des hommes et 

de Dieu. 

 

  

 Saviez-vous que vous pourriez gagner la faveur de Dieu?  

Vous pouvez gagner la faveur de Dieu jusqu’à ce que vous attiriez 

l’attention de Dieu et qu’il écoute ce que vous dites.  Moïse gagna 

tant la faveur de Dieu que lorsque Dieu allait anéantir les enfants 

d’Israël parce qu’ils étaient si odieux, Moïse se tint au milieu et 

demanda à Dieu de le détruire avec eux.  Moïse parla au Fils de 

Dieu dans ce récit.  Jésus était l’ange de Dieu. 

 

 D’autres hommes ont eu la faveur de Dieu – Samuel, Job, 

Abraham – ils furent appelés  amis de Dieu.  N’aimeriez-vous pas 

savoir que vous êtes l’ami du Seigneur.  S’il a quoi que ce soit à 
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dire à quelqu’un, il vous le dirait.  Je sens que je suis l’ami du 

Seigneur parce que je suis l’ami de son peuple.  La Bible dit de 

t’attacher à Dieu, et tu auras la paix.
1
 

 

BON – ACCEPTABLE – PARFAIT 

 

 Une expérience de conversion est une bonne expérience.  

La première fois que vous prenez un engagement et un 

dévouement au Seigneur, c’est une bonne expérience.  La 

prochaine expérience est celle du Saint Esprit.  Il y a plusieurs 

personnes qui prétendent connaître Dieu, mais n’ont jamais eu 

une expérience du Saint Esprit.  Je suis heureux d’avoir 

l’expérience du Saint Esprit et parlé en langues selon que l’Esprit 

de Dieu me donnait de m’exprimer.  C’est une naissance.  C’est 

aussi une résurrection.  Naissance et résurrection signifient 

exactement la même chose dans les écritures. 

 

 La Bible parle beaucoup de la naissance – plus que 

certains en pensent.  Il y a une triple naissance de laquelle la 

Bible fait mention : Eau, Saint Esprit et Feu.  Chaque baptême est 

une mort, un ensevelissement et une résurrection. 

 

 Le mot baptême signifie ensevelir ou immerger.  Le mot 

vient du Grec.  Pensez-y – on n’ensevelit pas une personne 

vivante.  Avant qu’il y ait un ensevelissement, il doit y avoir une 

mort.  Vous devez mourir dans quelque chose pour être enseveli 

même dans l’eau, vous devez mourir quant au monde impie.  

Vous devez changer votre mode de vie.  Quand vous venez à 

Dieu et que vous soumettez votre vie à lui, cela demande une 

                                                           
1
 Job 22:21 
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mort.  Vous devez mourir quant au monde.  Vous devez vous 

considérez comme mort.  Nous devons oublier les choses qui sont 

en arrière – oublier ce que vous avez fait dans le monde et le 

laisser derrière vous.  Mettez les voiles vers la vie éternelle.  Le 

ciel est à bon marché à tout prix! Vous vous sentez si bien hors du 

royaume de Dieu. Souvenez-vous des enfants d’Israël, quoiqu’il 

sortît d’Égypte, il regardait en arrière continuellement.  Ils 

oublièrent combien l’esclavage était dur. 

 

 Le baptême d’eau réclame une mort, un ensevelissement 

et une résurrection.  Vous n’êtes pas complet tant que vous ne 

soyez mort; enseveli dans l’eau; et ressuscité de l’eau – fini avec 

le monde.  Jésus dit que vous devez être nés d’eau. (Voir Jean 3) 

 

 Le baptême du Saint Esprit est similaire – vous devez 

mourir quant à la nature du péché ou de soi.  Il n’est pas aussi 

facile de recevoir le baptême du Saint Esprit que le baptême 

d’eau parce que vous devez mourir quant à l’orgueil et à la 

rébellion ou tout ce qui peut vous retenir.  Quand quelqu’un 

cherche le Saint Esprit, il doit dire : aide-moi à mourir en moi-

même.  Quand vous mourrez, Dieu vous ensevelit – il vous plante 

en Christ.  Romains 6 :3-5 : « Ignorez-vous que nous tous qui 

avons été baptisés en Jésus-Christ, c'est en sa mort que nous 

avons été baptisés? Nous avons donc été ensevelis avec lui par 

le baptême en sa mort, afin que, comme Christ est ressuscité des 

morts par la gloire du Père, de même nous aussi nous marchions 

en nouveauté de vie.  En effet, si nous sommes devenus une 

même plante avec lui par la conformité à sa mort, nous le serons 

aussi par la conformité à sa résurrection, »  Le vieil homme ne fut 
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pas arracher, racine et branche, d’un coup, mais vous mouriez 

suffisamment pour être ressuscité par l’esprit. 

 

 La nuit où vous recevez le Saint Esprit, vous souffrez une 

mort; Dieu vous plante et vous ressuscite la même nuit.  Le 

baptême du Saint Esprit est une mort, un ensevelissement et une 

résurrection, aussi bien qu’une naissance.  Vous aviez eu une 

naissance d’esprit et devint une nouvelle créature. 

 

 Le Sang de Christ ne s’applique pas au Baptême d’eau.  

Vous n’êtes pas proprement dans le Royaume tant que vous ne 

receviez le Baptême du Saint Esprit et parliez en d’autres langues 

– cela signifie que vous êtes une nouvelle créature en Christ.  « Si 

quelqu’un est en Christ, il est une nouvelle créature; les choses 

anciennes sont passées, voici toutes choses sont devenues 

nouvelles. » C’est une naissance aussi bien qu’une résurrection.  

Tout baptême duquel la Bible parle est d’abord une mort, un 

ensevelissement et une résurrection.  C’est la seule manière, il est 

complet.  Vous devez être baptisé dans l’eau; vous devez être 

baptisé dans le Saint Esprit; et vous devez être baptisé dans le 

feu. Être né de Dieu ou né d’entre les morts signifie vous avez été 

ressuscité des trois baptêmes. 

 

 C’est pourquoi Jean Baptiste a dit : « Moi, je vous baptise 

d'eau, pour vous amener à la repentance; mais celui qui vient 

après moi est plus puissant que moi. Lui, il vous baptisera du 

Saint-Esprit et de feu. » Nous avons parlé de deux baptêmes et 

nous nous préparons pour le troisième – le baptême de feu. Dans 

ce baptême il faut mourir aussi – mourir quant à votre propre 

esprit.  Dieu se prépare à baptiser l’Église de feu.  Vous feriez 
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mieux de vous préparer.  Il se peut que vous ne le compreniez 

pas parce que il sera totalement différent.  Il va y avoir une 

séparation dans ce monde.  Beaucoup de personnes prendront la 

marque de la bête parce qu’elles ne supporteront pas le baptême 

de feu. Ces gens n’aiment pas le Seigneur à ce niveau là. Dieu 

nous ensevelit dans les épreuves (pressions), et nous soumettons 

notre volonté totalement, comme Jésus l’a fait à Gethsémané. 

 

 Tandis que vous mourez, vous commencerez à sentir que 

la résurrection prend place, et finalement, vous ne pourrez plus 

pécher parce que vous êtes nés de Dieu. « Quiconque est né de 

Dieu ne pratique pas le péché, parce que la semence de Dieu 

demeure en lui; et il ne peut pécher, parce qu'il est né de Dieu. » 

(I Jean. 3 :9)  Je crois que cela signifie exactement ce qu’il dit. 

Quand vous êtes finalement passé par le feu (de même que vous 

aviez passé par l’eau et par l’esprit), vous ne pourrez pas pécher.  

Vous ne pourrez haïr personne, quelque soit ce qu’ils vous font.  

Votre ancienne nature est complètement morte, et vous avez la 

nature divine de Christ. 

 

 La plus grande souffrance n’est pas physique.  La plus 

grande souffrance vient quand notre volonté se trouve face à la 

volonté de Dieu.  Nos petits enfants ne souffrent pas autant quand 

nous les fouettons – ils souffrent quand ils ne peuvent pas agir 

selon leur voie.  Nous devons souffrir avec Christ en abandonnant 

notre volonté.  Parfois, Dieu nous laisse souffrir physiquement 

parce nous insistons à agir selon nos voies.  La Bible dit que 

l’Éternel châtie celui qu’il aime; tout fils qu’il accepte.  Si Dieu vous 

châtie un peu, réjouissez-vous parce que vous êtes participant de 

la souffrance de Christ et le Seigneur ne vous laisse pas suivre 
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votre propre voie.  S’il vous laisse agir selon votre voie, cela 

apportera la mort à l’âme. 

 Cela ne signifie pas que nous devons tous aller dans la 

tombe comme Jésus parce qu’on ne parle pas d’une mort 

naturelle.  Une résurrection est appelée une naissance.  Plusieurs 

fois, né et engendré peuvent être interchangés; comme 

résurrection et naissance signifient la même chose.  Sauvé par 

l’eau; sauvé par le Saint Esprit et sauvé par le feu et par la parole. 

 

 

 Un vainqueur est quelqu’un qui a conquis la mort. La Bible 

dit que l’affection de la chair (to be carnally minded), c’est la 

mort. Une fois que vous ayez conquis cette pensée charnelle, 

vous avez conquis la mort. Vous ne pouvez pas le faire seul – 

vous devez avoir les trois baptêmes pour pouvoir le faire. Vous 

pouvez avoir une relation limitée avec Jésus Christ sans les trois 

baptêmes, mais vous ne pouvez pas en une relation intime sans 

tous les trois! Le dernier est la mort. 

 

AUNCUN PÉCHÉ NE PEUT ENTRER DANS LE CIEL 

 

 Le Tabernacle du désert représente notre approche vers 

Dieu. Le Protestantisme a un crédit pour restaurer la porte et 

l’autel. Vous devez venir par la porte. Puis, vous devez vous 

présenter comme un sacrifice vivant sur l’autel. Vous pouvez vous 

arrêter à n’importe quel moment dans le Tabernacle – vous 

pouvez vous arrêter à la porte; vous pouvez le faire à l’autel; ou à 

la cuve. Mais, gloire à Dieu, il y aura une église qui passera par 

toutes les étapes et se tiendra devant le propitiatoire et sera 

jugée. Vous ne pouvez jamais vous tenir dans la présence de 
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Dieu avec la chair suspendue sur vous. Vous n’irez pas au Ciel 

avec une pensée charnelle. Le Protestantisme restaura le 

baptême d’eau. Le mouvement Pentecôtiste a restauré la cuve – 

où nous pouvons être lavés. Une église qui n’a pas le Saint Esprit 

ne vous purifiera jamais parce qu’elle n’as pas assez d’eau pour 

le faire. C’est un lavage de l’eau de la parole. Vous devez avoir le 

Saint Esprit se déferler sur vous pour vous purifier – enlever de 

vous toutes les taches et rides afin que vous soyez présentable 

au Seigneur. Ephésiens 5 : 27 « afin de faire paraître devant lui 

cette Église glorieuse, sans tache, ni ride, ni rien de semblable, 

mais sainte et irrépréhensible. » 

 

 La Bible parle d’une volonté bonne, agréable et parfaite 

de Dieu. Il est bon quand vous avez une expérience de salut; il est 

agréable quand vous recevez le Saint Esprit; mais vous devez 

avoir lumière à sept branches, l’autel d’encens et les douze pains 

de proposition pour avoir la volonté parfaite de Dieu. Afin de 

pouvoir se tenir aussi devant le propitiatoire.  

 

Jésus était complètement né de Dieu dans le Jardin de 

Gethsémané. Jésus mourut quant au péché et était né d’un état 

de mort. Si ce n’était pour le besoin de mourir pour nos péchés, il 

n’aurait pas été nécessaire d’aller littéralement dans la tombe. Il 

vint dans ce monde avec un corps de mort, juste comme vous et 

moi; mais il l’a vaincu.  Il avait une nature juste comme vous et 

moi; mais il n’a pas vécu selon la chair. Il abandonna la nature 

d’ange et prit le corps de mort – un corps qui voulait sa propre 

voie; une qui avait une nature. Jésus était mis à mort quant à la 

chair dans le désert. Jésus était bombardé partout à partir de son 
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expérience dans le désert; mais il n’y eut aucune lutte intérieure 

jusqu’à Gethsémané.  

 

 Il lutta encore contre sa propre volonté une dernière fois 

dans le Jardin de Gethsémané. Il était l’agneau rôti au feu, sans 

eau. Il était consumé par le feu. La croix n’était pas un test pour 

Jésus – il souffrit et sentit la douleur, mais il avait déjà conquis 

toute résistance à la volonté de Dieu. Il était le premier né de son 

état charnel. Au moment où Jésus alla à la croix, il n’en avait pas 

besoin pour son bénéfice parce qu’il était déjà mort. Jésus alla à 

la croix seulement pour notre bénéfice. Beaucoup de personnes 

ont des difficultés avec leur propre croix parce qu’ils ne 

comprennent pas comment soumettre leur volonté à Gethsémané. 

 

 Dieu n’est pas tenté par le péché d’aucune manière parce 

qu’il n’est pas égoïste. Jésus, cependant, prit notre nature et 

devait être tenté en toutes choses. Il porta une nature égoïste, 

juste comme nous avons. Tous sont morts dans le péché avant la 

mort de Jésus. Moïse, Jean Baptiste, Jérémie, etc. sont tous 

morts dans le péché. On ne pouvait être en Christ d’aucune façon 

– ils n’avaient jamais eu une nouvelle naissance; par conséquent 

ils moururent dans le péché. Jésus fut le premier à vaincre le 

péché et s’élever au-dessus de la pensée charnelle. Il avait le pur 

amour de Dieu dans son cœur – il atteint la perfection. La Bible dit 

que Jésus fut rendu parfait par les souffrances. Ce n’était pas 

seulement les souffrances physiques. 
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NOUS DEVONS ÊTRE PARFAITS EN AMOUR  ET EN FOI 

 

 Comment devenez-vous parfaits? Par la foi et par l’amour. 

« Mais celui qui garde sa parole …, l'amour de Dieu est 

véritablement parfait en lui: par là nous savons que nous sommes 

en lui. » (1 Jean 2 :5)  « Personne n'a jamais vu Dieu; si nous 

nous aimons les uns les autres, Dieu demeure en nous, et son 

amour est parfait en nous. » Jésus était parfait en amour. Quand il 

soumit la dernière goutte de sa volonté à Dieu, son amour fut 

parfait. Lorsque nous obéirons au dernier commandement, nous 

prouverons notre amour.  

 

 Comme vous soumettez votre volonté à Dieu et mourez 

quant à vous-mêmes, votre amour est parfait. Vous devez prier, 

pas ma volonté mais que ta volonté soit faite. La volonté de Dieu 

se fait dans le Ciel, et nous devons prier pour qu’elle soit faite 

dans nos vies. Nos volontés doivent être crucifiées. « J'ai été 

crucifié avec Christ; et si je vis, ce n'est plus moi qui vis, c'est 

Christ qui vit en moi; si je vis maintenant dans la chair, je vis dans 

la foi au Fils de Dieu, qui m'a aimé et qui s'est livré lui-même pour 

moi. »(Gal. 2 : 20) 

 

 Jésus n’avait pas un esprit ou attitude  égoïste mais sa 

nature était égoïste. Cela ne signifie pas qu’il vivait selon elle. 

Paul dit que dans notre chair n’habite rien de bon; mais nous 

devons monter plus haut. Jésus marcha pendant 33 ½ ans et il 

n’avait jamais cédé à la tentation. La tentation n’est pas un péché 

– elle devient péché quand vous le commettez le péché ou, 

comme dans le cas de la haine, elle reste dans votre cœur. (La 
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Bible dit que si vous haïssez quelqu’un dans votre cœur vous êtes 

comme un meurtrier.) 

 

Même si l’arbre dans le Jardin d’Éden était un arbre littéral, il 

n’aurait pas faire du mal à Adam et Ève s’ils le mangeaient,  dans 

un sens littéral. Parce que ce n’est pas ce qui entre dans la 

bouche, mais ce qui sort du cœur. Jésus n’a jamais permis 

quelque chose qui n’est pas juste d’être dans son cœur.  

 

 Dans le Jardin de Gethsémané, Jésus ne voulait pas  la 

volonté de Dieu. Ce n’était pas un péché, mais une bataille de sa 

volonté. Il devait se jeter sur ses genoux et prier, avec des sueurs 

comme des grosses gouttes de sang, afin qu’il pût crucifier sa 

volonté. Il ne voulait pas donner son âme vivante, qui avait atteint 

l’immortalité, comme offrande. L’âme de Jésus était immortelle; 

donc, il n’aurait pas eu à faire face à la mort. Vous et moi n’aurons 

pas à faire face à la mort quand notre âme devient immortelle. 

Paul attendait avec impatience la mort naturelle parce qu’il savait 

qu’il monterait plus haut.  

 

 Jésus était seulement le ‘premier-né d’entre les morts’. 

Cela indique qu’il y aura beaucoup qui seront nés d’entre les 

morts. Quand vous êtes nés d’entre les morts, vous prenez part 

dans la première résurrection. Une fois que vous atteignez cette 

place, vous ne resterez pas trop longtemps vivant dans ce monde. 

Quand les fruits sont mûrs sur les arbres, nous ne les laissons 

pas là – nous les cueillons. Votre corps peut aller dans la tombe, 

mais votre âme n’ira pas avec lui.  

 



 20 

Quand on lapidait Étienne, il demanda au Père de les pardonner. 

Il n’avait aune haine, seulement de l’amour. Ce n’était pas non 

plus la charité; mais l’amour pur. 

 

 Jésus avait une double naissance. Il était né d’entre les 

morts dans le Jardin, mais il devait donner cette vie encore sur la 

croix. Il mourut totalement -  esprit, âme et corps.  Quand il sortit 

de la tombe, sa vie était restaurée. ‘Dieu l'a accomplie pour nous 

leurs enfants, en ressuscitant Jésus, selon ce qui est écrit dans le 

Psaume deuxième: Tu es mon Fils, Je t'ai engendré aujourd'hui. » 

(Actes 13 : 33) Ce fut quand Jésus ressuscita de la tombe. 

 

 La Bible dit que Jésus crucifia l’inimitié qui existait entre 

Dieu et l’homme. Quelle était cette inimitié? C’était la chair – la 

nature égoïste qui avait été déchaînée dans le Jardin d’Éden.  Les 

hommes vivent pour eux-mêmes, jusqu’à aujourd’hui. Ils ne 

considèrent Dieu. Le christianisme est une relation avec Dieu; 

mais elle est aussi une croissance. Nous devons trouver la vraie 

religion de Jésus Christ. Les hommes qui intimident leur frère et 

dévoile ses fautes dans le but de prendre son peuple ne sont pas 

de Dieu.  Ce sont des hommes égoïstes qui ont l’intention de 

prendre ce qui appartient à un autre homme. 

 

 Retenez à l’esprit que quand Jésus alla sur la croix, ce 

n’était pas une partie de son baptême de feu. Son baptême de feu 

se termina dans le Jardin. Ce qu’il souffrit sur la croix, il le fit 

volontairement et sans égoïste pour nous. Il donna son âme, qui 

était pure et sainte, qui était le seul sacrifice que Dieu accepterait 

pour racheter le monde. 
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 Tout ce qui n’est pas de la foi est péché.  Par conséquent, 

si nous parvenons jusqu’à la fin de cet age, cela demandera 

beaucoup plus de foi que ce que nous avons maintenant.  Cela 

demandera tout l’évangile. Cela demandera plus que la foi d’un 

débutant. Cela demandera la même foi que Jésus avait. Cela 

demande la foi qui a été transmise une fois aux saints. C’est 

pourquoi quelqu’un qui n’a pas toute la vérité ne peut pas faire 

l’Épouse s’il ne ressuscite et vient devant une église restaurée. 

 

 Apoc. 12 : 6 est une naissance – pas d’eau ou du Saint 

Esprit- mais ceux qui ont été rachetés de la mort. La femme est 

toujours dans un état de mort. Depuis que l’Église alla dans le 

désert, elle a été dans un état de mort. Vous devez être né 

(produit ou ressuscité) de cet état de mort. 

 

 Plusieurs veulent une relation avec le Seigneur, mais ils 

ne veulent pas sa religion ou standards ou ses principes. Si vous 

fermez votre pensée à la vérité, peu importe la bonne façon elle 

est présentée, vous ne le verrez pas. Le  dieu de ce monde a 

aveuglé leurs yeux. L’Église de Laodicée de laquelle vous lisez 

dans le livre d’Apocalypse avait une porte fermée. Dieu aura à 

traiter certains très durs afin de les faire ouvrir leurs cœurs.  

 

 La vérité nous mettra en question – défier* - vous et moi. 

La vérité n’est pas gratuite – vous devez payer un prix. Vous 

devez être prêts à faire un sacrifice. Pour suivre Jésus, ils 

devaient tout abandonner. Cela coûte la même chose aujourd’hui. 

Il mourut pour nous, donc, nous devons l’aimer assez pour payer 

le prix. Je veux vous provoquer à l’aimer plus! Certains ministres 

aiment le Corps plus que la Tête. Certains d’entre nous aiment la 
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Tête plus que le Corps. J’aime le Corps, mais j’aime mon Jésus 

plus que tout autre. Venez sans tarder, cher Seigneur! 

 

 La nouvelle naissance en entier exige que nous soyons 

tous nés d’eau, nés d’esprit et de feu.  Trois baptêmes sont 

mentionnés par Jean Baptiste dans Matthieu 3: 11, comme nous 

avons déjà cite. L’homme peut vous baptiser d’eau, mais cela 

demande Jésus pour vous baptiser du Saint Esprit, aussi bien que 

de feu. Jésus dit à Nicodème dans Jean  3 : 3 -8 « …..si un 

homme ne naît d'eau et d'Esprit, il ne peut entrer dans le royaume 

de Dieu…. » Ici Jésus parle de l’église.  Vous pouvez entrer dans 

l’église seulement en étant baptisée en elle. Paul dit dans 1 

Corinthiens 12 : 13 : « Nous avons tous, en effet, été baptisés 

dans un seul Esprit, pour former un seul corps,… » 

 

 En réalité, plusieurs déclarations dans la Bible se réfèrent 

à la même chose, quoiqu’il puisse y avoir un usage de mots 

différents. ‘Baptiser’ et ‘né’ sont liés à la même expérience. Le mot 

‘baptiser’ signifie ensevelir, mais le mot ‘naissance’ signifie 

‘produire’.  Dans le sens du baptême d'eau, en réalité nous 

ensevelissons le vieux monde du péché, et nous sommes 

ressuscités de l'eau ou nés de l'eau pour marcher devant Dieu 

séparés du monde impie. 

  

Nous savons que le déluge de Noé est une figure exacte 

du baptême d'eau. Dieu enterra le monde dans l'eau et Noé en 

sortit pour commencer un nouveau monde. (1 Pierre 3:21) Ici, 

nous avons baptême et naissance.  Nous voyons aussi que les 

enfants d'Israël était dans le ventre (le sein*) de l'Égypte, et Moïse 

les fit passer dans la Mer Rouge.  On appelle cela un baptême 
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aussi. (1 Cor. 10:1) Même les Égyptiens étaient ensevelis dans la 

Mer Rouge. Mais seuls les enfants d'Israël en sortirent. Donc, qui 

peut renier le fait que la nation d'Israël avait une nouvelle 

naissance quand ils sortirent d'Égypte, et en effet une nouvelle 

nation prit naissance sous la loi de Dieu avec Christ comme leur 

monarque en chef, et Moïse comme leur prophète. 

  

Retenez à l'esprit que chacun des trois baptêmes est 

d'abord une mort; deuxièmement, un ensevelissement; et 

troisièmement, résurrection. Ainsi, le monde mourut dans le 

péché, et Dieu l'ensevelit dans l'eau.  Noé et sa famille furent nés 

de nouveau et commencèrent un nouveau monde. Les enfants 

d'Israël, pour ainsi dire, moururent et Dieu les ensevelit en 

Égypte. Moïse les délivra, et ils furent nés de nouveau.  

  

QUE FAIT L'EAU? 

  

La Bible enseigne-t-elle quelque chose facultatif (au 

choix*)? Ou la Parole de Dieu enseigne-t-elle que nous devons 

obéir à toutes choses? Si Dieu a détruit tout un monde et utilisé ce 

grand déluge comme un type du baptême d'eau, donc le baptême 

d'eau doit être très important.  Jésus dit: "Si quelqu'un ne naît 

d'eau..." ; il ne pouvait avoir signifié autre chose que le baptême 

d'eau.  Certainement, il ne pouvait avoir parlé de la naissance 

naturelle d'une personne. 

  

De même que le déluge du temps de Noé lava les 

souillures de l'ancien monde, et que les Enfants d'Israël sortirent 

de la Mer Rouge avec une nouvelle naissance comme nation et 

que l'Égypte était nettoyée, ainsi, le baptême d'eau fait la même 



 24 

chose.  C'est pour la rémission de nos péchés et la réponse d'une 

bonne conscience envers Dieu.  Romains 3: 25 parle des péchés 

passés, et ainsi le baptême d'eau lave les péchés passés.  Mais 

même quand Israël fut sorti de l'Égypte, ils regardèrent en arrière 

vers l'Égypte et plus tard dans leur histoire, ils descendirent en 

Égypte pour aller chercher de l'aide et abandonnèrent l'Éternel.  

Vous pouvez voir comment un Chrétien peut passer par l'eau et 

être lavé de tous ses péchés passés, mais retournent quand 

même comme la truie retourne dans le bourbier et le chien qui 

retourne à ce qu'il a vomi.  L'eau ne fait pas tout le travail de salut, 

mais joue un rôle très important.  Le voleur sur la croix était 

baptisé d'eau, ce qu'on peut prouver au-delà de l'ombre d'un 

doute. Cependant, nous n'allons pas essayer de faire cela ici. 

  

De même que Dieu fit sortir l'église de l'Égypte spirituelle, 

il y a 500 ans, bon nombre aujourd'hui regardent en arrière vers 

l'Égypte. (Esa. 30: 1-3) Tous chemins mènent à Rome, excepté le 

chemin de la charité.  Paul dit: "Tendons vers la maturité..." ; et 

ceux qui ne courent pas vers la perfection retourneront dans la 

grande union qu'on forme dans le Christianisme. 

  

BAPTÊME D'ESPRIT - ROMAINS 6 

  

Le baptême d'eau est vitalement important, mais le baptême 

d'eau ne fait pas pour le croyant ce que le baptême d’esprit fait. 

L'eau ensevelit la vieille vie que vous avez vécue avant de venir à 

Christ, et vous êtes nés d'eau, comme Noé et sa famille, pour 

entrer dans un monde nouveau. Ainsi, l'eau ne travaille pas sur la 

nature pécheresse de l'homme, comme Pierre dit: "...pas la 

purification des souillures du corps, mais l'engagement d'une 
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bonne conscience envers Dieu..." (1 Pierre 3: 21) Le baptême 

d'eau traite seulement des péchés passés (en effet péchés au 

pluriel).  (Romains 3: 25)  C'est pour la rémission des péchés - 

péchés passés, mais le baptême d'Esprit est aussi une 

circoncision de l'âme en rapport avec Col 2: 11-12. Romains 6, 

aussi bien que Col. 2: 12-13,  ne dit pas baptême "d'eau", alors 

pourquoi les théologiens pensent-ils qu'on parle d'eau? Cela dit 

seulement "baptême." La vérité dans tout cela est, nous 

comprenons maintenant que ces versets se réfèrent au baptême 

d'esprit.  Il n'y a pas une goutte d'eau dans Romains 6 ou 

Colossiens 2. 

  

Le baptême d'eau est pour la rémission des péchés au 

pluriel, mais le baptême d'esprit est un baptême qui traite du 

péché au singulier; à savoir, le vieil homme.  Le baptême d'esprit 

ensevelit le vieil homme - la vieille nature adamique ou la nature 

du péché, et l'homme nouveau est rendu vivant et prit naissance 

en nouveauté de vie.  Nous sommes ensevelis avec Christ.  Nous 

plantons notre homme complètement - esprit, âme et corps.  Nous 

mourons assez quant à nous-mêmes que nous sommes rendus 

vivants par le Saint Esprit, et nous devenons une nouvelle 

créature en Christ. 

  Le baptême d'eau ne vous met pas en Christ. Cela 

demande le baptême du Saint Esprit pour mettre une personne en 

Christ.  " Nous avons tous, en effet, été baptisés dans un seul 

Esprit, pour former un seul corps." (1 Cor. 12: 13)    " Vous tous, 

qui avez été baptisés en Christ, vous avez revêtu Christ." (Gal. 3: 

27)  On parle du  baptême du Saint Esprit dans ces versets. 
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Par conséquent, le baptême d'eau ne terrasse pas 

l'homme fort (le vieil homme), le principe du péché.  Jésus dit: " 

Personne ne peut entrer dans la maison d'un homme fort et piller 

ses biens, sans avoir auparavant lié cet homme fort." (Marc 3: 

27)  Le principe fonctionnerait avec les démons et la vraie nature 

du péché aussi.  Ainsi, le vieil homme est enseveli dans le 

baptême du Saint Esprit, et la nouvelle créature en Christ est 

née.  " Vous étiez morts par vos offenses et par vos péchés," 

(Eph. 2: 1) La nouvelle créature n'est pas un produit achevé, 

d'aucune manière, mais un fils engendré de Dieu. La nature 

adamique est l'homme fort, et ses biens sont les sept racines 

corrompues du mal.  Les fruits de cet arbre corrompu sont les 17 

oeuvres de la chair mentionnées par Paul dans Gal. 5: 17.  De 

plus, il y a 133 traits négatifs du vieil homme dont on parle dans 

les écritures.  (Vous en trouverez la liste à la fin de cet ouvrage
2
) 

  

Par conséquent, Romains 6 ne pourrait se référer au 

baptême d'eau comme plusieurs le pensent.  Des termes comme  

baptême "d'eau", baptême du "Saint Esprit" ou baptême de " feu" 

ne sont pas vraiment répertoriés dans la Bible.  Donc, pour cette 

raison, beaucoup de prédicateurs présument que chaque fois que 

le mot "baptême" est employé, c'est le baptême d'eau. Il y a 

d'autres qui acceptent le baptême d'esprit, mais ne comprennent 

pas vraiment ce que c'est réellement. Très peu comprennent ce 

qu'est le baptême de feu.  Ils pensent du Saint Esprit comme 

quelque chose facultatif.  Ils disent que vous n'avez pas vraiment 

besoin du Saint Esprit pour être sauvés. 

  

                                                           
2
 La liste a été omise dans la traduction… 
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Le baptême du Saint Esprit ensevelit la vieille nature 

adamique, mais en même temps, il y a une nouvelle vie produite 

par la puissance vivante de Christ. C'est exactement pour cette 

raison que Paul montrait son incapacité à faire face au principe du 

péché dans Romains 7. Une personne qui a été seulement 

baptisée d'eau aura un moment très difficile à faire face au 

principe du pécher.  C'est pour cette raison même que plusieurs 

d'entre eux ne croient pas qu'on peut même faire face au péché 

efficacement. Ainsi, ils ont inventé une excuse pour leur péché en 

enseignant qu'ils ne pourront jamais devenir sans pécher dans ce 

monde.  Ce serait la même chose de dire qu'il n'y aura jamais un 

monde sans péché, ce que nous savons serait absolument faux. 

  

Mais Paul continue pour montrer où le péché abonde, la 

grâce surabonde. Si nous, comme Chrétiens, ne croyons pas que 

la grâce de Dieu suffit pour nous donner la victoire totale 

et complète sur le péché, nous détruisons en réalité le dessein 

même du Fils de Dieu. Jean dit : " Le Fils de Dieu a paru afin de 

détruire les oeuvres du diable." (1 Jean 3: 8) 

  

Jean Baptiste était un grand homme, mais il n'avait pas la 

naissance de l'esprit.  Alors, le plus petit qui fut né d'esprit est plus 

que Jean. Le grand mouvement protestant et comme Jean.  Le 

mouvement pentecôtiste a quelque chose de grand, mais 

plusieurs ne réalisent pas que le baptême du Saint Esprit est la 

même chose que la naissance d'Esprit. 

  

 

 

 



 28 

MAINTENANT QUE VOUS ÊTES BAPTISÉS D'ESPRIT 

  

Ainsi, Romains 8 montre que le croyant qui a maintenant 

reçu le baptême du Saint Esprit peut dire avec Paul: "Il n'y a donc 

maintenant aucune condamnation pour ceux qui sont en Jésus 

Christ..."  Mais nous devons être prudents pour ne pas laisser le 

reste du verset; "qui ne marche pas selon la chair, mais selon 

l’Esprit
3
...." Par conséquent, un Chrétien peut facilement marcher 

selon la chair. Plusieurs le font aujourd'hui et sont justifiés par un 

faux enseignement et un faux ministère. L'église dominante 

d'aujourd'hui est le mouvement laodicéen, charismatique. Leur 

mode de vie prouve qu'ils sont vraiment riches, mais combien ils 

sont frappés par la pauvreté en ce qui concerne la vérité.  

  

Pour cette raison aussi, plusieurs grands professeurs ont 

inventé la justification du péché par leurs faux enseignements en 

disant qu'il n’y a pas de qualifications - juste une simple foi et une 

simple repentance.  Ils détestent tout "si" ou exigences de 

qualification, telles que proclamées par tous les grands Apôtres et 

écrivains de la Bible. Jean dit: " Mais si nous marchons dans la 

lumière, comme il est lui-même dans la lumière, nous sommes 

mutuellement en communion, et le sang de Jésus son Fils nous 

purifie de tout péché." (1 Jean 1: 7) Les qualifications sont de 

marcher dans la lumière - qui est la lumière des sept chandeliers - 

la lumière qui révèle toutes attitudes, motifs, priorités, et mêmes 

les vaines paroles. Ainsi, par ces actions de qualifications, nous 

                                                           
3
 La seconde partie du verset ne se trouve pas dans la version Louis 

Segond, mais existe dans la version anglaise: King James Version 

(KJV) 
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étions lavés, purifiés et finalement purgés de tout péché.  Les sept 

esprits de Dieu sont les sept lampes. (Esa. 11: 1-2 et Apoc. 1) 

  

Donc, baptême et naissance doivent aller de pair, comme 

quiconque devrait pouvoir le voir pleinement. Le baptême est un 

ensevelissement, et la naissance est la résurrection ou 

la production qui vient de l'ensevelissement. Ainsi, mort, 

ensevelissement et naissance et même résurrection se co-

joignent tous ensemble quand ils se réfèrent aux trois éléments - 

eau, esprit et feu. Dans l'eau il n'y a aucune vertu, pour ainsi dire; 

je dois vraiment mourir au monde impie. Ainsi, je suis né dans un 

nouveau monde.  Dans le baptême du Saint Esprit, je suis 

enseveli en Christ, et je mourus quant au vieil homme, qui est 

corrompu par les convoitises trompeuses. Donc, j'étais rendu 

vivant par le Saint Esprit et étais ressuscité par la puissance du 

Saint Esprit en nouveauté de vie.  " ayant été ensevelis avec lui 

par le baptême, vous êtes aussi ressuscités en lui et avec lui, par 

la foi en la puissance de Dieu, qui l'a ressuscité des morts." (Col. 

2: 12)  " Vous étiez morts par vos offenses et par vos péchés," 

(Eph. 2:1) Ces choses sont de grands mystères, cachées pour 

plusieurs.  Les vrais principes et standards chrétiens, aussi bien 

que les quatre doctrines majeures, sont des mystères. Cela 

demande un esprit humble pour le recevoir. 

  

Dans le baptême de feu que nous traiterons sous peu, 

nous ensevelissons le vieux caractère ou mon vieil esprit, qui n'a 

jamais changé d'un pouce quand je suis baptisé d'eau ou du Saint 

Esprit.  Le vieux caractère était rempli de haine et de jalousie et 

de beaucoup d'autres fruits corrompus. Paul, lui-même, reconnut 

qu'il ne pouvait pas faire face avec son esprit exalté sans une 
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grande écharde. La souffrance est le feu dans lequel nous 

sommes enterrés. 

  

Donc, la première résurrection est une naissance totale 

de l'ancienne semence adamique. Je suis converti et changé par 

la puissance du Saint Esprit afin de devenir la 

postérité (semence*) de la femme -- la postérité de Christ - 

complètement levée de la mort en une vie nouvelle.  La première 

résurrection n'implique pas une résurrection physique, quoiqu'il 

puisse y avoir une résurrection physique inclue à cause de 

l'oeuvre de Dieu dans une dispensation. Juste comme Abraham, 

Isaac et Jacob ne vécurent pas à un moment où il y avait un 

message parfait pour l'église, beaucoup de saints après le déclin 

de l'église primitive auraient besoin d'une résurrection physique 

pour avoir une chance de compléter leur perfection.  Mais, retenez 

à l'esprit, la résurrection physique n'est pas la résurrection que 

Jésus vint apporter à l'humanité.  La vraie résurrection est la 

puissance de Dieu pour nous rendre la vie par une mort, un 

ensevelissement, et une résurrection de l'âme, plus la vieille 

nature est changée; être ressuscité du charnel au spirituel.  

Romains 8 parle aussi de l'adoption. Ce n'est pas seulement que 

nous soyons nés de nouveau trois fois, mais on l'appelle aussi 

une adoption.  Cela peut paraître difficile à certains d'accepter! En 

effet, beaucoup ne comprendront pas - seuls les sages. 

  

L'eau est importante, mais le baptême du Saint Esprit est même 

plus important. Je suis conscient que ce qu'on traite ici peut 

paraître nouveau pour plusieurs, et donc, doit être vu avec un 

esprit ouvert. "ôte tes souliers, c’est une terre sainte..." et nous 

sommes au buisson ardent.  



 31 

"Péchés" et "péché" est le problème. Dieu a choisi que la 

voie du baptême - eau, esprit et feu - est la seule manière de faire 

face au péché complètement.  Le faux enseignement qui est dans 

ce monde religieux renie cette grande importance à tout baptême; 

comme si le baptême était notre travail et était facultatif. Ils vous 

disent que la mort de Christ arrange tout, et seulement votre 

repentance, (sans tenir compte de l'eau, sans tenir comte du Saint 

Esprit, sans tenir compte des grandes épreuves) suffit pour 

enlever le péché.  Le faux enseignement vous dit que c'est la foi 

plus rien d'autre!  Oui, c'est "la foi", plus rien d'autre. La "foi" est le 

vrai enseignement des apôtres.  C'est une idée que les hommes 

ont ajouté quand ils disent " la foi, rien de plus." Les démons le 

croient et ils tremblent. Les trois baptêmes sont inclus dans "la foi 

qui a été une fois transmise aux saints." (Jude 1) 

  

C'est comme si le voleur sur la croix est leur seul exemple 

de salut.  Nous, qui avons la compréhension, savons que le voleur 

sur la croix devait être ressuscité pour revivre dans une condition 

physique afin qu'il pût être baptisé d'eau, du Saint Esprit, aussi 

bien que de feu. Autrement, sa confession sur la croix n'aurait pas 

été complète.  (Matth. 27: 52) Jésus n'a pas dit au voleur sur la 

croix : "ce jour" tu seras avec moi!  Il a dit: 

""Aujourd'hui" Hébreux 3 et 4 vous montreront que "aujourd'hui" 

était une dispensation de temps. Jésus parlait aussi de la même 

chose dans Marc 16: 16 quand il dit: " Celui qui croira et qui sera 

baptisé (d’eau, d’esprit et de feu) sera sauvé, mais celui qui ne 

croira pas sera condamné." Éphésiens 4 dit qu'il y a un seul 

baptême - signifiant un seul système de baptême. En d'autres 

mots, Dieu n'a qu'un seul plan de salut. Il voulait dire que tous les 

trois éléments sont nécessaires. La Bible dit ouvertement: " et si 
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quelqu'un retranche quelque chose des paroles du livre de cette 

prophétie, Dieu retranchera sa part de l'arbre de la vie et de la 

ville sainte, décrits dans ce livre." (Apoc. 22: 19) 

  

Donc, mon ami, il vous est très dangereux d'écouter 

quiconque, peu importe combien il est doux ou intellectuel ou 

combien vous pouvez même aimer le prédicateur, s'il ne prêche 

pas tout le message du Nouveau Testament en entier. " si un 

aveugle conduit un aveugle, ils tomberont tous deux dans une 

fosse..." (Matth. 15: 14) (Qui est toute organisation de l'homme, 

spécialement l'organisation de la bête.)  Plusieurs ont perdu leur 

virginité et pureté originale par la semence corrompue de 

l'homme. 

  

BAPTÊME DE FEU ET NAISSANCE 

  

L'église se prépare à entrer dans la fournaise - 

persécution et tribulations ou toutes sortes de pression - qui est 

absolument nécessaire à notre perfection.  Si je ne le croyais pas, 

cela me paraîtrait étrange pourquoi on parle autant dans la Bible 

des souffrances des Chrétiens, des épreuves et des tests et le 

besoin d'endurer la grâce.  Jésus donna un nombre de béatitudes, 

qui sont les principes de base du Christianisme. Le seul sur lequel 

il a donné deux béatitudes est le baptême de feu.  Dans Matth. 5: 

10 il dit: " Heureux ceux qui sont persécutés pour la justice, car le 

royaume des cieux est à eux!" Il dit encore : « Heureux serez-

vous, lorsqu'on vous outragera, qu'on vous persécutera et qu'on 

dira faussement de vous toute sorte de mal, à cause de moi. 

Réjouissez-vous et soyez dans l'allégresse, parce que votre 

récompense sera grande dans les cieux; car c'est ainsi qu'on a 
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persécuté les prophètes qui ont été avant vous. » (Matth. 5 : 11-

12)  Je suis conscient que certains ne croient même pas que la 

vie éternelle est une récompense; mais, encore, ils sont dans 

l'erreur. Jésus dit dans le livre d'Apocalypse: "…Sois fidèle jusqu'à 

la mort, et je te donnerai la couronne de vie." (Apoc. 2: 10)  En ce 

moment-là, la promesse dont il parlait était pour ceux qui sont en 

grande persécution par la bête pendant la période du Moyen Age. 

Ceux qui sont avec lui sont appelés, choisis et doivent être fidèles 

jusqu'à la mort afin d'hériter la vie éternelle.  La fidélité est 

quelque chose que Dieu exige; Il est fidèle.  Aucun mariage ne 

peut survivre si les deux partenaires ne sont pas fidèles. De 

même, notre fidélité sera sévèrement testée par le feu.  S'il y a 

une corruption quelconque dans mon coeur, cela apparaîtra 

certainement à la surface quand je suis éprouvé par le feu. 

  

CE QUI CAUSE VRAIMENT DES ÉPUISEMENTS 

  

Les Chrétiens, à cause des attitudes injustes, ont des 

épuisements. Cela sera un problème continuel jusqu'à ce qu'ils 

soient conscients de leur condition et soient assez matures pour 

accepter la responsabilité de leurs propres faiblesses. S'il n'y a 

pas de correction, nous savons ils feront partie du bois, du foin et 

du chaume, qui sera consumé dans la colère ardente de Dieu à la 

fin de cet âge.  

  

 

 

 

 

La défaite n’est pas l’opposé de la victoire.  

L’échec n’est l’opposé de la réussite. 

Abandonner n’est pas l’opposé de la victoire 
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On chute tous, mais à la fin, celui endurera jusqu'à la fin obtiendra 

la victoire. 

  

Nous savons que le péché principal qui nous concerne 

c'est le "doute." Le Chrétien doit arriver à un niveau où il ne doit 

avoir aucun doute quelqu'il soit à propos de l'amour de Dieu et sa 

provision - bénédictions et épreuves - toutes choses concourent 

au bien si nous aimons Dieu.  Le Chrétien sera soit meilleur ou 

plus amer dans ses épreuves, cela dépend de sa propre attitude 

juste ou injuste. Le méchant sera consumé comme la paille par un 

feu qui ne s'éteint point. (Matth. 3:12) Le juste peut avoir de la 

paille, qui doit être consumé par le feu qui ne s'éteint point aussi, 

mais si son attitude est juste, ses motifs purs, et s'il a embrassé la 

Parole greffée de Dieu, le feu ne fera que le préserver pour la vie 

éternelle. " Car Toute chair est comme l'herbe, et toute sa gloire 

comme la fleur de l'herbe. L'herbe sèche, et la fleur tombe; Mais 

la parole du Seigneur demeure éternellement…" ( 1 Pierre 1 : 24-

25) Ce n'est pas la Parole de Dieu écrite quelque part dans un 

livre, mais c'est la Parole de Dieu qui a été écrite sur la table de 

chair de mon coeur et a été greffée dans mon esprit; caché dans 

mon coeur. Ce n'est pas ce que je professe qui a une si grande 

signification, mais ce que je possède. Êtes-vous de l'or, de 

l'argent ou une pierre précieuse? Ou êtes-vous du bois, du foin ou 

du chaume? Si vous êtes influencés par de fausses idées, alors 

vous feriez mieux d'ouvrir vos yeux. 

  

ÉPUISER – BRÛLER – OU ÊTRE PRÉSERVÉ 

  

Nous avons tenté de prouver plus tôt dans ce livre qu'un 

croyant peut être renversé par le péché, même après qu'il soit né 
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d'eau et d'esprit. Maintenant, nous voulons montrer qu'un 

Chrétien peut être épuisé, brûlé ou préservé par la Parole de 

Dieu. Ainsi, nous avons trois options: Jésus dit: " Car tout homme 

sera salé de feu, et tout sacrifice sera salé de sel
4
." (Marc 9: 49) 

'Tout homme' signifie tout homme dans le monde entier. Le 

monde entier se prépare à aller  dans le baptême de feu. Juste 

comme dans les jours de Noé, le monde entier était baptisé d'eau. 

Ainsi, toutes les nations de la terre et leurs armées seront 

enterrées dans la Bataille d'Harmaguédon. (Esa. 34: 1) Même 

Israël, comme nation, sera enterré. Quoique plusieurs croient 

qu'Israël ne sera jamais plus détruit, ils ne réalisent pas que c'est 

le 7è enfer d'Israël.  Cette fois, seuls les Juifs qui survivent à cet 

holocauste accepteront Christ absolument comme leur Messie - 

dans la plus grande partie, ici en Amérique.  Le grand réveil juif ne 

prendra point place au Moyen Orient. Comme la femme qui a été 

mariée avec sept maris, Israël aura une résurrection à la vie juste 

comme toutes les nations auront une chance d'avoir une 

résurrection et recevront la vie éternelle s'ils acceptent Christ et 

son royaume.  Le Règne Millénaire de Christ, qui est le prochain 

mille ans qui vient, ne sera pas un règne de paix pour tout le 

monde. Ce sera un règne de paix seulement pour ceux qui 

acceptent le Prince de Paix.  Pour tous les autres, ce sera un feu 

dévorant, même plus tard au huitième jour quand Dieu circoncira 

la terre de toute chair souillée. 

  

 

 

                                                           
4
 La seconde partie du verset ne se trouve pas dans la version Louis 

Segond, mais existe dans la version anglaise: King James Version 

(KJV) 
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PRESSION EST ÉGAL À FEU 

  

Comprendre ce que signifie vraiment le baptême de feu 

est très important.  Comprendre qu'au temps présent la pression 

croîtra graduellement jusqu'à ce que les conditions dans notre 

nation et notre monde deviennent égales à une fervente chaleur. 

Nous vivons dans un temps de pression et de douleur; cela 

s'empira continuellement. Jérémie, le Prophète, dit: " Si tu cours 

avec des piétons et qu'ils te fatiguent, Comment pourras-tu lutter 

avec des chevaux? Et si tu ne te crois en sûreté que dans une 

contrée paisible, Que feras-tu sur les rives orgueilleuses du 

Jourdain?" (Jér. 12: 5) La pression épuisera beaucoup de gens 

continuellement jusqu'à ce qu'ils réalisent qu'ils ne sont pas prêts 

pour le retour du Seigneur. " et ce sera une époque de détresse, 

telle qu'il n'y en a point eu de semblable depuis que les nations 

existent jusqu'à cette époque." (Daniel 12: 1) Plusieurs seront 

purifiés, blanchis et éprouvés; mais le méchant ne sortira jamais 

du feu - ils ne comprendront jamais. 

  

Les croyants qui permettent à des motifs et des 

attitudes corrompus de diriger leurs vies feront face au jugement 

de Dieu, qui dévorera les adversaires. La Bible dit les cieux 

(organisations religieuses) enflammés seront dissoudront. (2 

Pierre 3: 10-11) Les raisons pour lesquelles les cieux religieux 

seront dissous sont parce qu'ils sont trop basés sur la chair et la 

pensée charnelle. Un seul corps survivra et ce sera le peuple qui 

a réellement la vérité -la vraie vigne et ses branches.  Les 

branches ne sont pas de différentes organisations. Les branches 

sont les vrais ministres et leur peuple qui produisent les fruits. 
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ÊTRE NÉ DE NOUVEAU 

  

Donc, Pierre dit que nous sommes nés de nouveau. Pas 

de semence corruptible, mais par une semence incorruptible, par 

la Parole vivante et permanente de Dieu." (1 Pie. 1:23) Jacques 

dit: " C'est pourquoi, rejetant toute souillure et tout excès de 

malice, recevez avec douceur la parole qui a été plantée en vous, 

et qui peut sauver vos âmes." (Jacques 1: 21) La Parole de Dieu 

doit être greffée. Pour greffer quelque chose dans une autre, cela 

demande une incision. C’est une voie de souffrance. Pierre dit: 

"...car celui qui a souffert dans la chair en a fini avec le péché." (1 

Pie. 4: 1) Le feu dans lequel nous nous préparons à entrer et dans 

lequel nous sommes maintenant même vous fera avoir un plus 

grand amour pour Dieu et les autres, ou cela vous découragera et 

probablement vous refroidira, endurcira et créera en vous de 

l'amertume.  Nous devons creuser profondément afin de trouver le 

roc solide qui résistera les tempêtes qui nous frappent en tant que 

Chrétiens aujourd'hui.  Aujourd'hui, plusieurs pensent qu'ils sont 

sur le roc juste parce qu'ils croient en Christ; ce n'est pas ainsi, 

excepté si vous êtes dans les vrais principes de notre Seigneur. 

 

  

QUAND DIEU PURIFIE L'OR,  

LA PAILLE DOIT ÊTRE ENLEVÉE! 

  

Nous parlons ici d'être enseveli dans le baptême de feu et 

ressuscité (né) de la Parole de Dieu comme l'or! En quelque part, 

nous devons devenir incorruptibles.  S'il y a une corruption dans 

ma vie, je n'aurai jamais la chance de parvenir nulle part dans le 

Royaume de Dieu. Si nous voulons être un participant de sa 
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nature divine, qui est la nature incorruptible de Dieu, Pierre dit que 

ce sera par ses plus grandes et ses plus précieuses (2 Pie. 1: 4) 

L'espérance est basée sur les promesses. Mon espérance c'est 

qu'un jour je sois un, de même que le Père et le Fils sont un. 

Nous devons tous devenir un avec Christ.  Si j'ai de la paille en 

moi, je ne le deviendrai pas.  

  

Je suis au courant que plusieurs ont essayé d'interpréter 

1 Cor. 15 dans le contexte d'une résurrection physique. Il n'est 

pas vraiment une résurrection physique, c'est une résurrection 

spirituelle. Nous plantons un corps naturel - la nature adamique, 

appelée le corps du péché - nous sommes ressuscités un corps 

spirituel.  Le corps spirituel est la nature divine.  Nous sommes 

semés dans la corruption (le vieil homme et ses oeuvres), nous 

sommes ressuscités dans l'incorruption. (1 cor. 15: 42-44)  

comme nous avons porté l'image du terrestre (Adam) nous 

porterons aussi l'image du céleste (la ressemblance de notre 

Seigneur). Lorsque Paul dit:"...que votre corps corruptible revête 

l'incorruptibilité..." (1 Cor. 15: 53) il ne parlait pas d'un corps 

physique, naturel, mais il parlait de la nature corrompue de 

l'homme. Le corps mortel doit revêtir l'immortalité et cela se fait 

par la Parole de Dieu et l'Esprit de Dieu dans le baptême de feu.  

Il n'y a simplement aucune autre manière d'enlever totalement le 

péché dans la vie de quelqu'un.  Mourir quotidiennement est la 

volonté préétabli de Dieu. 

  

Paul dit: "alors s'accomplira la parole qui est écrite: La 

mort a été engloutie dans la victoire. O mort, où est ta victoire? O 

mort, où est ton aiguillon?" (1 Cor. 15: 54-55) La raison même que 

l'homme va à la tombe est parce qu'il a l’aiguillon du péché dans 
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sa vie.  La raison pour laquelle Jésus alla dans la tombe est parce 

qu'il devait goûter la mort pour tous les hommes; Il n'avait pas 

l’aiguillon du péché.  Par conséquent, parce qu'il a goûté la mort 

pour moi, je n'ai pas à être conquis par la mort. 

  

Comme j’ai dit avant, Il se peut que je vive à un moment 

où il n'y a qu'une petite mesure de la lumière de Dieu dans ce 

monde ou même une lumière à six branches, mais ce n'est pas 

assez de lumière pour produire l'immortalité et la vie éternelle.  

Ainsi, j'aurai à participer dans le jugement de l'age dans lequel je 

vis.  Il se peut que j'aille temporairement dans la tombe jusqu'à ce 

que l'église soit complètement restaurée.  Mais j'ai cette confiance 

en Dieu que tous les saints de Dieu, même ceux qui ont encore 

des imperfections, auront une chance s'ils marchent dans toute la 

lumière du moment ils vivent et sont justifiés par la foi, que Dieu 

les amènera devant un ministère parfait pour perfectionner leurs 

vies.  Paul montra dans son grand livre aux Hébreux que les 

saints de l'Ancien testament ne pouvaient être parfaits, sans 

l'Église Primitive. (Heb. 11:40) 

  

Donc, la seule façon que le corruptible peut revêtir 

l'incorruptibilité et que le mortel peut revêtir l'immortalité est par la 

Parole incorruptible, et permanente de Dieu. 

  

1 Pierre 1: 23 : "puisque vous avez été régénérés, non 

par une semence corruptible, mais par une semence incorruptible, 

par la parole vivante et permanente de Dieu. Car toute chair est 

comme l'herbe, et toute sa gloire comme la fleur de l'herbe. 

L'herbe sèche, et la fleur tombe; Mais la parole du Seigneur 
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demeure éternellement. Et cette parole est celle qui vous a été 

annoncée par l'Évangile."  

  

Je réalise que plusieurs d'entre vous croient que ce verset 

se réfère au moment où vous étiez à peine sauvés ou remplis du 

Saint Esprit.  Cependant, considéreriez-vous la vérité réelle de 

l'idée?  Le baptême d'eau ne prend qu'un peu de temps. Cela 

peut vous prendre beaucoup de temps pour mourir quant à vous-

mêmes pour recevoir le baptême du Saint Esprit, cependant, si 

vous êtes prêts à le recevoir,  le baptême du Saint Esprit prend 

juste un peu plus de temps.  Le baptême de feu et la naissance 

par la Parole de Dieu est un processus qui dure la vie.  Cela sera 

déterminé par combien vous permettez à votre esprit spirituel de 

semer dans l'esprit,  et planter la Parole de Dieu jour et nuit, qui 

est capable de déraciner toutes autres semences. Nous parlons 

de produire les fruits de l'Esprit à la perfection dans votre 

caractère. Jean dit que la foi et l'amour peuvent être parfaits. (1 

Jean 4: 12-17, 1 Jean 2: 5, 1 Thes. 3: 10 et Jac. 1: 4) Le mot 

"perfection", est utilisé tellement de fois dans la Bible, je ne sais 

pas comment nous pouvons honnêtement le renier. Tout ce qui 

existe dans la vie naturelle a un niveau pour devenir mature. De 

même, tout ce qui est planté en Christ doit arriver à une pleine 

croissance - parfait et pur devant Dieu.  

  

La Bible enseigne clairement que soit que vous deveniez 

un bon arbre avec de bons fruits ou un arbre corrompu avec de 

mauvais fruits.  Vous ne pouvez pas être les deux au jour de votre 

jugement.  Le jour du jugement est la fin de votre vie dans votre 

age avancé.  Votre age avancé déterminera quelle semence a été 

semée dans votre coeur et quelle semence  a pris racine et a 
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produit quelque chose. La fin du monde est aussi un point vital.  

Cela demandera la fin de votre vie et la fin de l'age pour 

déterminer votre destinée. 

  

Jésus: "Ou dites que l'arbre est bon et que son fruit est 

bon, ou dites que l'arbre est mauvais et que son fruit est mauvais; 

car on connaît l'arbre par le fruit." (Matth. 12:33) Donc, comment 

rendez-vous l'arbre bon ou mauvais? Ce sera quand nous 

passerons par le feu et quelque soit la semence conçue dans le 

coeur apportera finalement à la naissance soit totalement un bon 

arbre qui ne pourra pas porter de fruits corrompus ou un arbre 

totalement corrompu qui ne pourra pas porter de bons fruits. 

(Matth. 7: 15-20)* 

  

CELUI QUI EST NÉ DE DIEU 

  

  Jean, le Bien-aimé, donne le résultat final d'un homme 

qui est vraiment né de Dieu d'eau, d'esprit et de feu.  "Bien-aimés, 

aimons nous les uns les autres; car l'amour est de Dieu, et 

quiconque aime est né de Dieu et connaît Dieu." (1 Jean 4:7)  Ce 

mot "né" ne pouvait pas être seulement l'eau et l'esprit. J'ai vécu 

longtemps, et je sais que le baptême du Saint Esprit ne me 

garantit pas d'aimer mon frère. Cependant, si je peux être 

préservé dans le feu par lequel je passe et être produit par 

l'amour de Dieu alors je suis né de l'amour.  Vous aimez Dieu 

seulement autant que vous aimez sa parole. Quand une personne 

passe par le feu, il est de l'amour et il ne peut pas haïr.  Jésus ne 

pouvait pas haïr quand il était sur la croix. (Luc 23:44) Étienne ne 

pouvait pas haïr parce qu'il était né de l'amour. (Actes 7: 60) L'eau 

ne vous donnera pas cela, ni le Saint Esprit; mais la Parole de 
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Dieu, si elle est mangée et digérée dans votre esprit, vous établira 

dans l'amour de Dieu.  Jean dit: "Tel il (Christ) est, tels nous 

sommes aussi dans ce monde: c'est en cela que l'amour est 

parfait en nous, afin que nous ayons de l'assurance au jour du 

jugement. La crainte n'est pas dans l'amour, mais l'amour parfait 

bannit la crainte;" (1 Jean 4: 17-18) Ceux qui ont peur des 

épreuves et ont de faux doutes sur Dieu ou sur les autres ne 

seront jamais perfectionnés dans l'amour ou nés de l'amour.  La 

seule façon de demeurer dans l'amour ou en Christ est de vivre 

dans sa parole jour et nuit.  Ce corps corruptible doit revêtir 

l'incorruptibilité. Quand nous recevons le baptême du Saint Esprit 

nous sommes semé dans la faiblesse et dans la corruption pour 

être ressuscités en Christ en puissance et en incorruptibilité.  

C'est ce que la première résurrection produira. 

  

Plusieurs Chrétiens croient que nous devons avoir un peu 

de corruption dans notre vie, mais la Bible montre un peuple sans 

tache, ni défaut, ni ride; un peuple pure, comme il est lui-même 

pur; 100% pure et qui ne peut  jamais plus être corrompu ou 

souillé. (Eph. 5: 25) Si quelque chose est préservée, alors il ne 

peut pas être corrompu.  Si quelqu'un n'a rien d'autre que la pure 

semence incorruptible de Dieu qui a conçu et produit le pur amour 

de Dieu, alors il ne peut pas pécher. Quand Dieu dit pur, cela 

signifie pur. 

  

CELUI QUI PÈCHE EST DU DIABLE 

  

Jean dit: "Quiconque demeure en lui ne pèche point; 

quiconque pèche ne l'a pas vu, et ne l'a pas connu." (1 Jean 3:6) 

Le faux enseignement que les gens reçoivent aujourd'hui 
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enseigne que nous ne cesserons jamais de pécher.  Ils ne 

pourraient pas dire ce que Jean a juste dit. 

  

Une fois de plus, Jean dit: "Petits enfants, que personne 

(prédicateur) ne vous séduise. Celui qui pratique la justice est 

juste, comme lui-même (Jésus) est juste." (1 Jean 3:7) Il n'y a pas 

de devinettes concernant à quel niveau nous sommes supposés 

être justes - comme notre Seigneur est juste.  Qui pourrait 

accuser le Seigneur d’être injuste? Je suis conscient que toute la 

justice que certains pensent que nous ne pourrions jamais avoir 

est imputée. Il y a une justice imputée et nous sommes 

considérés justes avant que nous soyons mêmes réellement 

justes.  Dieu n'a jamais l'intention de nous avoir « considérer » 

juste comme des justes. La Bible dit que Dieu nous purifiera de 

toutes injustices - c'est plus qu’être juste imputé à justice. Au 

début, nous sommes déclarés justes parce nous croyons. 

Cependant, en quelque part, je dois réellement devenir juste. 

  

Abraham devait être ressuscité et reçoit le plan de salut 

comme tout le monde, quoiqu’à un moment donné il ait été imputé 

à justice.  Toute injustice est péché, selon Jean (1 Jean 1:9) Nous 

savons qu'il parle d'une lumière du chandelier à sept branches. 

Nous savons que nous devons être purs, comme lui-même est 

pur. (1 Jean 3:3) "Or, vous le savez, Jésus a paru pour ôter les 

péchés, et il n'y a point en lui de péché." (1 Jean 3:5)  Cela 

signifie simplement que quand je demeure en lui, je ne pécherai 

pas.  La religion vous dira que c'est impossible, mais examinons 

la Parole de Dieu et voyons ce qu'elle dit. 
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Jean dit: "Celui qui pèche est du diable" (1 Jean 3: 8) 

Maintenant, que voulait dire Jean exactement par cette 

déclaration? Est-ce que tout le monde ne pèche pas? En faite, 

Jean explique cela aussi, car il écrit aux petits enfants, aux jeunes 

hommes et aux pères.  Au début de votre expérience comme 

Chrétien, comme des petits enfants, Dieu vous permet  de faire 

des fautes. En quelque part, nous devons être matures en jeunes 

hommes - nous devons devenir forts dans le Seigneur et dans la 

puissance de sa force. On nous commande de faire cela, ce n'est 

pas facultatif. Jean dit: "e vous ai écrit, pères, parce que vous 

avez connu celui qui est dès le commencement. Je vous ai écrit, 

jeunes gens, parce que vous êtes forts, et que la parole de Dieu 

demeure en vous, et que vous avez vaincu le malin (la pensée 

charnelle" (1 Jean 2:14) Ce n'est pas simplement un 'jeune 

homme" dans le naturel, mais un jeune Chrétien qui a eu assez 

d'expériences et assez de croissance chrétienne qu'il a appris 

comment vaincre la chair.  Il a mis la pensée charnelle sous ses 

pieds.  

 

 Jean montre dans 1 Jean 3 : 9 : « Quiconque est né de 

Dieu (baptisé dans le feu et produit dans l’amour)  ne pratique pas 

le péché, parce que la semence (la parole) de Dieu demeure en 

lui (dans son cœur); et il ne peut pécher, parce qu'il est né de 

Dieu. » Il a été préservé dans le feu par la parole incorruptible, 

vivante et permanente de Dieu (la parole qui a été greffée dans 

son cœur). En cela, les enfants de Dieu sont manifestes, et les 

enfants du diable; quiconque ne pratique pas la justice n’est pas 

de Dieu.  Ni celui qui n’aime pas son frère. 
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 Le moment viendra dans la vie de chaque Chrétien que 

chacune de leur pensée, parole ou action sera motivée par un 

cœur pur ou un cœur corrompu. Il n’y a pas de milieu (neutre). Le 

jour doit venir dans chaque vie que vos paroles seront soient 

d’une bonne fontaine ou d’une fontaine corrompues. (Jacques 3 : 

10-11) Nous deviendrons finalement une lumière à sept branches 

ou des ténèbres à sept branches – soit totalement juste ou 

totalement injuste – soit totalement purifié, purgé et lavé de tout 

péché ou totalement souillé et rejeté au siège de jugement de 

Dieu.  « Car il nous faut tous comparaître devant le tribunal de 

Christ, afin que chacun reçoive selon le bien ou le mal qu'il aura 

fait, étant dans son corps. » (2 Cor. 5 : 10 et Apoc. 22 : 11) 

 

 Ainsi, pour les lâches, les incrédules, leur part sera dans 

l'étang ardent de feu et de soufre. (Apoc. 21 : 8*) Nous devons 

faire face aux tribulations et persécutions, aussi bien que des 

tentations, ce que Paul dit être une preuve juste du jugement de 

Dieu, pour que vous soyez jugés dignes du Royaume de Dieu, 

pour lequel vous souffrez. (2 Thess. 1 : 4-5) 

 

 Finalement, Jean dit dans 1 Jean 5 : 18 : « Nous savons 

que quiconque est né de Dieu ne pèche point (c’est l’ancien père 

de saison) ; mais celui qui est né de Dieu se garde lui-même, et 

le malin ne le touche pas. » Dans le stage de naissance de la 

Parole de Dieu, cela demande nos efforts pour demeurer en 

Christ et pour nous garder du malin.  Cependant,  le jour où vous 

êtes produits par le baptême de feu, la semence de Dieu qui a 

produit le Royaume de Dieu dans votre vie vous gardera et vous 

ne pourrez pas haïr ni pouvez-vous pécher. Jean dit dans le 

dernier verset : « Petits enfants, gardez-vous des idoles. » (1 Jean 
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5 : 21) Donc, comme des petits enfants et des jeunes gens, le 

Chrétien doit combattre le bon combat de la foi.  Ils doivent se 

tenir fermes et retenir leur pensée ferme en Dieu. Mais comme la 

brindille est courbée dans les stages finals de la vie d’un Chrétien, 

le Chrétien est préservé par la semence qu’il a semée dans son 

propre cœur par ses efforts et par l’esprit de Dieu. 

 

DOULEUR DE L’ENFANTEMENT ET  

NAISSANCE VONT DE PAIR 

 

Étudier ces passages : (Ex. 18 : 8, Nomb. 2 : 14-16, Psa. 48 : 6-7, 

Ecc. 1 : 13, Jer. 4 : 31, Lam. 3 : 5, Mich. 4 : 9, Jean 16 : 20-22, 

Gal. 4 : 19, 1 Thess. 2 : 9, 2 Thess. 3 :8) Les douleurs de 

l’enfantement sont enseignés à travers toute la Bible comme 

l’élément nécessaire à toutes les naissances. Aucune femme ne 

porte un enfant né pendant neuf mois sans beaucoup de gêne et 

de douleurs. Michée 4 :10 : « Quand Sion gémis comme une 

femme qui accouche, elle donne naissance à ses enfants. » Il y a, 

donc, un peu de douleur à chaque partie de la naissance du 

Chrétien. Pour cette raison aussi le Chrétien souffrira jusqu’à la 

fin. Cependant, tandis que nous approchons des derniers stages 

de délivrance, il y a beaucoup de souffrance dans le monde. 

 

 Paul dit dans Romains 8 : 22 : « Or, nous savons que, 

jusqu'à ce jour, la création tout entière soupire et souffre les 

douleurs de l'enfantement. Et ce n'est pas elle seulement; mais 

nous aussi, qui avons les prémices de l'Esprit, nous aussi nous 

soupirons en nous-mêmes, en attendant l'adoption, la rédemption 

de notre corps. » Qu’est-ce que Paul veut dire ici? En faite, il dit 

que le monde entier est dans les douleurs de l’enfantement et 
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dans les gémissements pour apporter et les gouvernements de 

l’homme et même finalement le gouvernement de Dieu. 

Cependant, nous (l’église) sommes dans les douleurs de 

l’enfantement aussi pour produire le corps de l’enfant male 

vainqueur; le Royaume de Dieu. Cela vient par la douleur et la 

souffrance.  Regardez Apoc. 12 et nous voyons une vision des 

grandes merveilles de la Bible : la femme et le serpent. La femme 

est dans les douleurs de l’enfantement et elle se prépare à 

produire sa postérité, le corps de l’enfant mâle qui règnera avec 

Christ. 

 

 Regardez les souffrances par lesquelles l’Église primitive 

a passées pour survivre aux attaques du Gouvernement Romain 

aussi bien que des autres ennemis.  Ils devaient endurer une 

grande pression – le baptême de feu, s’il vous plaît.  L’église 

s’enfuit vers le désert après avoir donné naissance à son enfant.  

L’enfant mâle qui est né ici n’est pas né d’eau, ni de l’esprit 

seulement, mais de la pure semence de Christ. 

 

 Maintenant, l’église se prépare à devenir enceinte encore 

d’un enfant mâle gentil, et elle souffrira les douleurs de 

l’enfantement. Rachel est un type de l’église. Elle donna 

naissance à Joseph et Benjamin. L’Église primitive produisit son 

Joseph, l’Église de l’Arrière-Saison produira Benjamin – le peuple 

gentil. Elle mourut dans les douleurs de l’enfantement parce que 

les douleurs étaient trop grandes. (Gen. 35 : 16-19) Je dois vous 

dire la vérité, la souffrance qui viendra sur l’église en ces derniers 

jours apportera la mort spirituelle à beaucoup de Chrétiens. Il y a 

un reste qui sera sauvé et délivré, mais plusieurs seront comme la 

femme de Lot.  Nous devons prêter attention à la Parole de Dieu 
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et nous préparer en vue de  notre jour de feu duquel, par tous les 

moyens, nous puissions en sortir nés de Dieu. (Rappelez-vous de 

la femme de Lot.) 

 

 Dieu nous fait passer par plusieurs expériences de 

tribulations, et notre foi et notre charité sont éprouvées chaque 

jour afin qu’il n’ait pas honte de nous lors de son apparition et de 

son Royaume. Le Seigneur lui-même nous a dits que nous 

devons prier afin de pouvoir échapper à toutes ces grandes 

épreuves que l’église doit endurer à la fin de l’age et de pouvoir 

tenir debout devant le Fils de l’Homme. (Luc 31 : 36) Apocalypse 

6 :17 dit : « …qui peut subsister? » Nous savons que le jour de 

persécution viendra à nous comme il était venu à des milliers de 

saints depuis l’Église primitive. Maintenant, nous avons une plus 

grande espérance que jamais que nous ne nous découragerons 

pas, ni brûlerons-nous, mais serons préservés sans défaut jusque 

dans le royaume céleste.  

 

 Malachie 4 : 1 dit : « Car voici, le jour vient, Ardent comme 

une fournaise. Tous les hautains et tous les méchants seront 

comme du chaume; Le jour qui vient les embrasera, Dit l'Éternel 

des armées, Il ne leur laissera ni racine ni rameau. » Il y a une 

double prophétie dans ce verset : la première interprétation est 

pour le peuple juif à la fin de ce monde-là, mais l’application serait 

pour la fin de cet age. La bête et le faux prophète seront jetés 

dans le feu qui ne s’éteint point et la destruction imminente de la 

grande colère de Dieu. (Apoc. 19) 

 

 La bête d’Apoc. 17 persécutera le Corps de Christ. Jésus 

dit qu’ils nous tueraient même, pensant rendre service à Dieu.  
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Paul faisait grand tort à l’église avant qu’il découvrît qui est 

réellement Jésus. Toutes choses concourent au bien de ceux qui 

aiment Dieu.  Ainsi, la connaissance est de savoir qu’il y a trois 

baptêmes qui nous purgent, nous purifient et nous lavent de nos 

péchés, aussi bien que la nature pécheresse avec laquelle nous 

étions nés La compréhension est de savoir pourquoi nous devons 

accepter tous les trois, nous réjouir dans tous les trois et même 

nous réjouir et donner gloire dans les tribulations et persécutions. 

L’amour parfait rejette toute crainte du feu que nous devons 

endurer; mais plus que le feu, le fait que nous ferons face à Dieu 

en quelque part. Vous ne craignez pas de confronter la personne 

que vous aimez vraiment et vous savez qui vous aime. Les sept 

géants de Canaan, qui sont seulement un symbole  des sept 

esprits racines du mal, doivent être détruits. 

 

 L’homme est un mystère, mais pas un mystère qu’on ne 

peut pas comprendre pour toujours. Dieu veut que ne le 

comprenions et son Fils, Jésus. Il veut aussi que nous 

comprenions la plénitude des sept grands mystères qui 

appartiennent au plan de Dieu dans lequel nous faisons partie 

maintenant. Notre prière doit toujours être que nous ne ferons pas  

partie comme les oiseaux sur la branche, mais que nous 

devenions une partie de l’Arbre de Vie et vivions pour toujours. 

Après tout, l’Arbre de Vie est le buisson ardent, mais il ne brûle 

pas cependant, il est préservé dans le feu. Jésus dit : « Veillez 

donc et priez en tout temps, afin que vous ayez la force 

d'échapper à toutes ces choses (le feu)  qui arriveront, et de 

paraître debout devant le Fils de l'homme. » (Luc 21: 36) 

 

 

 



 50 

The Serpent and the Woman  
Basic Truth (tape) 

October 2001 

 

Elder Ray. E. Leniger 

 

 

Gen. 3: 14-15 …Je mettrai inimitié entre toi et la femme, entre 

ta postérité et sa postérité: celle-ci t'écrasera la 

tête, et tu lui blesseras le talon. 

 

C’est la première prophétie de la Bible…  Il y a une différence 

entre le dragon d’Apoc. 12 et la Bête d’Apoc. 13.  La Bête est la 

semence du serpent, et la semence de la femme représente des 

vainqueurs. 

 

Il y a un enfant qui est né. Puis il se développe et grandit jusqu’à 

devenir un homme parfait. 

 

De nos jours, il y cinq grand corps de peuple.  Ils représentent des 

groupes de personnes et pas purement une personnalité. 

 

1. Le Corps de Moïse -  Israël depuis 1948 

 

2. Le Corps du Dragon – Les nations du monde sous 

l’égide d’une nation, la septième tête, les États-unis 

 

3. Le Corps de la Bête – Les éléments religieux de ce 

monde sous la tutelle de la huitième tête, dirigée par le 

Pape. 
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4. Le Corps de Christ – un corps purifié, c’est la femme 

 

5. Le Corps [groupe] de l’enfant mâle – Ce groupe 

représente un peuple dans un peuple; un groupe de 

vainqueurs qui grandissent ensemble pour arriver à 

maturité… 

 

Il y eut naissance d’un enfant mâle au jour de la Pentecôte selon 

le dernier chapitre d’Esaïe. D’autres membres peuvent s’y 

ajouter… 

 

Esa. 66 : 7-8 Avant d'éprouver les douleurs, elle a enfanté; 

Avant que les souffrances lui vinssent, elle a 

donné naissance à un fils. …A peine en travail, 

Sion a enfanté ses fils!  

 

Avant les douleurs, elle donne naissance à un enfant mâle, (V.7); 

à peine en travail, elle a enfanté ses fils, (V. 8). Cette naissance 

vient avant les douleurs selon la Bible.  Donc, elle donna 

naissance à un enfant mâle qui grandit jusqu'à l’age de 30 ans  

comme le fut Jésus naturellement.  Donc, c’est ce groupe de 

vainqueurs qui commencent immatures comme un enfant mâle – 

la postérité [ou la semence] de la femme – puis grandissent 

ensemble jusqu’à trente ans pour écraser la postérité [ou 

semence] du serpent, la huitième tête.  

 

Genèse 3 : 14-15 ne s’adresse pas à une femme naturelle, à 

Ève…Cela demande un Dragon [pouvoirs civils] pour donner 

naissance à une Bête [systèmes religieux]. Le dragon doit être 

créé d’abord. 
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Gen. 1 : 6 ….Dieu sépare les eaux d’avec les eaux…. 

 

Les eaux représentent des peuples. Dieu sépare la lignée des 

justes de la lignée des injustes…Adam était l’arbre de la 

connaissance du bien et du mal, la fausse vigne, tandis que Jésus 

était l’arbre de vie, la vie vigne. D’Adam proviennent deux vignes, 

l’une est greffée dans l’arbre de vie et l’autre dans le cep terrestre. 

 

Gen. 49 :11 Il attache à la vigne son âne, et au meilleur cep 

le petit de son ânesse;… 

 

L’âne représente Israël attaché à la vigne de la terre depuis la 

lapidation d’Étienne, rejeté dans le plan de Dieu. Le petit de 

l’ânesse représente les païens attachés au meilleur cep (vigne). 

Le quatorzième chapitre d’Apoc. Parle des deux vignes… 

 

Apoc. 14 : 14-17 Lance ta faucille, et moissonne; car 

l'heure de moissonner est venue, car la 

moisson de la terre est mûre…. Lance ta 

faucille tranchante, et vendange les 

grappes de la vigne de la terre; car les 

raisins de la terre sont mûrs. 

 

V. 14 - 16  La vraie vigne fut moissonnée, c’est la première demi 

heure de temps. 

 

V. 17-20   La fausse vigne moissonnée, c’est la deuxième demi 

heure de temps. 
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La Bible parle de deux peuples qui proviennent d’Adam. Ce sont 

la femme et le serpent. Israël naturel et spirituel….L’Israël naturel 

n’a jamais produit de raisins doux. 

 

Esa. 4 : 2 En ce temps-là, le germe [*Branche] de 

l'Éternel aura de la magnificence…et le 

fruit du pays aura de l'éclat et de la 

beauté… 

 

Le fruit sera produit par les vainqueurs de l’enfant mâle de nos 

jours; c’est un fruit doux. C’est l’Israël spirituel. Jésus dit : « Je 

suis le vrai cep » (Jn.15).  

 

Le chapitre 57 du livre d’Esaïe traite le sujet en question… 

 

Esa. 57 : 1-   Le juste périt, et nul n'y prend garde; Les gens 

de bien [gens de miséricorde*] sont enlevés, et 

nul ne fait attention que c'est par suite de la 

malice [à cause du malheur à venir*] que le juste 

est enlevé. .. Mais vous, approchez ici, fils de 

l'enchanteresse, Race de l'adultère et de la 

prostituée! 

 

V.1 : Les gens de bien [miséricordieux] – les pères de l’Église, 

nul ne fait attention que c’est devant le malheur à venir que le 

juste est enlevé.  

Ce verset parle du déclin de l’Église Primitive et de l’initiation du 

système religieux des hommes dans l’Église. 

 

V.3 : Enchanteresse – La fausse église 
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Race (ou semence, postérité) de l’adultère – les sept têtes du 

dragon; 

 

…et de la prostituée – La mère des impudiques; l’église déchue. 

Il y avait  un système religieux aussi en Israël. La grande 

prostituée est l’Église apostate. Le grand dragon rouge dans 

Apoc. n’est pas seulement l’Empire  romain mais les sept têtes.  

 

Apoc. 12 : 1 Un grand signe parut dans le ciel: une femme 

enveloppée du soleil, la lune sous ses pieds, et 

une couronne de douze étoiles sur sa tête. 

 

La Femme c’est l’Église du Nouveau Testament qui devait se 

tenir su la loi de Moïse (la lune). 

 

V.5 –  Elle enfanta un fils, qui doit paître toutes les nations avec 

une verge de fer. Et son enfant fut enlevé vers Dieu et 

vers son trône. 

 

Ce verset parle de la postérité [ou semence] de la femme. 

 

Cette Femme est la nouvelle Ève avec laquelle Jésus se maria au 

jour de la Pentecôte.  Dieu endormit Jésus (en tuant la chair et sur 

la croix), prit une de ses côtes et forma une nouvelle Ève.  Cette 

Église devint enceinte avec la vérité et produisit des vainqueurs. 

…La Bible parle aussi de ceux qui seront ressuscités pour le 

jugement correctif (Jn. 5 : 29)… 

 

Phil. 1 : 21-24 … Je suis pressé des deux côtés: j'ai le 

désir de m'en aller et d'être avec Christ,.. 
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L’enfant mâle fut enlevé vers Dieu et vers son trône – Les 

vainqueurs de l’Église Primitive, comme Etienne. 

 

La première résurrection est quand le Seigneur ressuscite 

quelqu’un de la pensée charnelle ou de la mort; il est appelé ‘né 

d’entre les morts’; Jésus est le premier né d’entre les morts.  

 

De nos jours, il y aura un autre enfant mâle produit par la femme 

appelé ‘le reste de sa postérité’ Apoc. 12 : 17. Rachel 

représente l’Église du Nouveau Testament. Elle eut deux fils : 

Joseph, qui représente les vainqueurs de l’Église Primitive, et 

Benjamin, qui est les vainqueurs de l’Église de l’Arrière-Saison).  

Rachel mourut dans les douleurs de l’enfantement (Gen. 35 : 16-

19). Rachel, nous savons, était une idolâtre puisqu’elle retint les 

idoles de son père (Gen. 31 : 25-35).  Tous ceux qui ne feront 

pas partie de l’enfant mâle, mourront spirituellement. Les 

vierges folles sont l’église dans le désert. 

 

L’inimitié entre les postérités, c’est une haine que Dieu a mise 

dans le cœur des nations contre son peuple.  Quand son peuple 

se rebelle, Dieu laisse les ennemis le battre. 

 

Voici quelques écritures qui parle du dragon.  

Le dragon – Pouvoirs civils 

 

Psa. 91 : 13 ... Tu fouleras le lionceau et le dragon…. 

 

Esa. 27 : 1 En ce jour, l'Éternel frappera de sa dure, grande 

et forte épée le Léviathan, serpent fuyard, le 
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Léviathan, serpent tortueux; Et il tuera le monstre 

qui est dans la mer. 

 

Épée : La parole de Dieu;    

Monstre : ou dragon* 

 

Esa. 51 : 9 N'est-ce pas toi qui abattis l'Égypte, qui 

transperças le monstre [dragon*]? 

 

Eze. 29 : 3 … roi d'Égypte, Grand crocodile [dragon*], qui te 

couches au milieu de tes fleuves,… 

 

Psa. 44 : 20 … Pour que tu nous écrases dans la demeure des 

chacals [dragon*]… 

 

Psa. 74 : 13 … Tu as brisé les têtes des monstres [dragons*] 

sur les eaux;… 

 

Mal. 1 : 3 … J'ai livré son héritage aux chacals [dragons*] 

du désert…. 

 

La Bible dit dans… 

 

Apo. 17 : 10 ...Il (États-unis) restera un peu de temps…      

 

Le Pape ne sera jamais une tête sur Israël.  Dieu n’acceptera 

jamais qu’Israël ait une tête religieuse. Comme toutes les autres 

civiles. 
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Les États-unis - la Bête à deux cornes d’Apoc. 13 – considèrent 

tout pays qui ne s’accorde pas avec lui, son ennemi, après 9/11.  

La même chose arrivera dans le monde religieux.  Toute église 

qui ne fera pas partie de la confédération des églises sera 

détruite.  En ce temps-là, la peine de mort existera, et sera en 

vigueur.  Jésus a été trahi par ses frères, les Juifs; nous aussi 

nous serons trahis par de faux frères dans le Corps de Christ, qui 

travaillaient pour leurs propres intérêts. 

 

Pour briser la tête de la Bête, cela implique la vérité, comme arme 

spirituelle. Les armes avec lesquelles nous combattons ne sont 

pas charnelles (2 Cor. 10 : 4). L’homme a deux volontés; la 

nature supérieure et la nature inférieure (la chair).  L’homme a la 

volonté de la pensée et la volonté de la chair. 

 

Pour qu’une nation devienne un dragon, il lui faut quatre 

puissances : militaire, économique, politique et agricole.  Les 

États-Unis est le seul pays de nos jours qui convient à cette 

description. « Rome (païenne + papale) a duré 1760 ans comme 

puissance ». La cinquième puissance est la religion qui 

transforme un dragon en Bête.  La religion sera trompée par la 

politique et elle pensera dominer!! 

                                             

 

La poussière sera toujours la nourriture du serpent; cela 

représente la défaite et la mort comme pour toutes les grandes 

puissances mondiales. 
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Il n’y a que deux éléments qui peuvent diriger le monde : Les 

États-unis et le Pape (cela n’arrivera pas). Durant le millénium de 

Christ, il n’y aura aucune acceptation de politique ou de religion. 

 

 

 

Transformation 

 

La pensée charnelle est l’élément qui sème la mauvaise semence 

dans le cœur, et du cœur vient le péché qui souille l’homme. 

 

Rom. 12 : 1-2  …soyez transformés par le 

renouvellement de l'intelligence… 

 

Vos pensées peuvent transformer votre esprit en n’importe quoi, 

soit bien ou mal.  L’agneau est le seul animal que Dieu accepte. 

Notre esprit doit être transformé par le renouvellement de 

l’intelligence en un esprit d’agneau. L’esprit du bouc, quoique un 

animal pur, n’est pas agréable. Donc, l’esprit de l’humanité peut 

être transformé en un grand dragon rouge par l’unité des gens qui 

le forment. 

 

La Bête dans Apoc. 13, sort de la mer. Quelle est la différence 

entre le dragon (Apoc. 12) et la Bête (Apoc. 13)?  Il n’y a qu’une 

seule différence.  Il y a une puissance que le dragon n’a pas.  Le 

Pape ne pourra jamais ramener le monde à l’unité, il n’a qu’une 

puissance religieuse.  La Bible dit que le dragon donne son 

autorité à la Bête.  Les sept têtes sur le dragon sont les mêmes 

sur la Bête. 
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L’Empire romain avait dix cornes, les dix nations-tribus qu’il avait 

conquises, qui le supportaient aussi dans ses conquêtes. 

Aujourd’hui, ce sont les nations arabes, ou les dix orteils, qui 

contrôleront le pétrole, et le marché du gaz dans le monde. 

L’économie actuelle du monde est basée sur le pétrole et le gaz.  

Les Etats-Unis régnera pendant trente ans, selon les écritures.  

Israël a environ deux cent bombes d’hydrogènes. 

 

Esa. 14 & Eze. 28 parlent du prince de la puissance de l’air, le roi 

de Babylone. Dan. 8 :9 parle de la Bête qui s’élève sur les étoiles 

(Israël); elle jeta les étoiles et les foula (Antiochus Épiphanes).  

Les dominations et les autorités desquelles Paul a parlé furent 

des chefs, des dirigeants du monde des ténèbres. Elles étaient 

visibles. Les invisibles sont celles qui n’ont pas été reconnues par 

un chef quelconque. 

 

Eph. 3 :9 …de mettre en lumière quelle est la dispensation 

du mystère caché de tout temps en Dieu qui a 

créé toutes choses, 

 

Les Apôtres ont des trônes invisibles, qui ne peuvent être vus par 

la pensée charnelle ou les yeux naturels. Jésus se maria avec 

deux femmes : Léa, l’Ancien Testament; et Rachel, le Nouveau 

Testament. Apoc. 12 montre les deux grandes classes : le peuple 

de Dieu et les impies qui sortirent d’Adam. 

 

Les dix cornes furent dix nations barbares : Ostrogoths, Visigoths, 

Francs, Vandales, Anglo-Saxons etc…. Dix petits royaumes 

autour de Rome. 
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La mort de Jésus sur la croix abolit la loi, mais pas l’alliance de 

Dieu avec Abraham. Israël ne sera plus jamais la femme Dieu, 

mais il aura sa part dans le royaume futur de Dieu. 

 

Deut. 32 : 15 Israël est devenu gras, et il a regimbé; Tu es 

devenu gras, épais et replet! -Et il a abandonné 

Dieu, son créateur, Il a méprisé le rocher de son 

salut, 

 

Jésus est né à Bethléem en 4 B.C, la même année où Rome 

devint une grande puissance et taxa le monde.  Un autre signe de 

puissance suprême est que personne ne pouvait être exécuté 

sans la permission de Rome.  

 

Dans Apoc. 17,  la Bible parle des sept têtes qui sont sept nations 

civiles sur Israël et l’Église. Un existe (Rome païenne), et l’autre 

sera pour un peu de temps – trente ans – c’est les Etats-Unis.  

Les rois de la terre c’est le dragon. 

 

Nous savons Rome papale est une continuité de la sixième tête.  

Les autres têtes ont été détruites, mais la sixième avait été 

blessée en 476 A.D. Pendant cinquante ans, il n’y eut aucun 

César à Rome, la tête a été blessée à mort, jusqu’à ce que le 

Pape vienne et guérit la tête de la Bête et continua pendant 1260 

ans.  De 538 A.D à 1798 A.D.  

 

Quand Nébuchadnezzar fit sa statue, les Juifs l’adorèrent excepté 

trois Hébreux qui furent jetés dans la fournaise ardente.  Pendant 

les 1.260 ans, certains chrétiens et Juifs souffrirent des 



 61 

persécutions parce qu’ils ne voulaient pas adorer l’image de la 

Bête.  Dieu les restaurera car ils n’avaient jamais pris la marque 

de la Bête…… 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


